Le 01/12/2012

PRESSE ECRITE

Réunion d'élus UMP de Paris avec Sarkozy : "une de nos meilleures" rencontres" (Goujon) Agence France Presse Fil Gen .- 01/12/2010

Le président estime que le maire de Paris Bertrand Delanoë "n'a pas l'ambition qu'il faut pour Paris".

Le défi du grand Paris

Entreprendre- 01/01/2011

François Lebel, maire du 8e arrondissement, livre sa vision de Paris, reprenant les critiques du président de la République sur Bertrand Delanoë, maire de Paris.

Maurice Leroy, 51 ans, président (NC)

Le Courrier des maires et des élus locaux - 01/12/2010

Nomination : « Il gérera le dossier du Grand Paris ».

La gare de Lyon prépare sa crise de croissance

Le Parisien Paris - 01/12/2010

Grands travaux ans et autour de la gare de Lyon, saturée.

Votation citoyenne sur les transports du Grand Paris

Le Parisien Seine St Denis - 01/12/2010

Une initiative originale, du premier au décembre : les citoyens de Drancy sont appelé à voter sur les projets de transports publics. Trois bulletins : Arc Express, Grand Paris ou fusion des projets.

La gare de Lyon va accueillir davantage de voyageurs

Le Parisien Val De Marne.- 01/12/2010

Avec notamment l'arrivée du TGV Rhin-Rhône dès l'an prochain, la gare est trop à l'étroit. Une partie des trains est divertie vers la gare de Bercy, proche.

Le nouveau métro du Grand Paris en débat Le Parisien Val De Marne - 01/12/2010 Annonce de la réunion de Vitry.

Un centre commercial géant à Gonesse

Le Parisien Val d'Oise.- 01/12/2010

Europa City, gigantesque complexe commercial et culturel implanté dans le secteur du triangle : « Pour permettre l'arrivée du complexe géant et faciliter son accessibilité, Auchan comme la ville de Gonesse tablent sur les aménagements prévus dans le cadre du Grand Paris pour améliorer les transports en commun. »

A Gennevilliers, le Port s'oppose aux architectes

Les Echos - 01/12/2010

Frictions entre les architectes du Grand Paris et les responsables du port de Gennevilliers.

Ports de Paris se prépare à changer de dimension

Les Echos.- 01/12/2010

Un projet qui s'inscrit « dans le droit fil du Grand Paris » et qui balise les grands axes de développement du transport fluvial pour les 20 prochaines années.

Une gare de Lyon grand format Metro Paris - 01/12/2010 Nouvelle hausse de trafic de 30% d'ici dix ans.

Ports de Paris veut intensifier le trafic fluvial 20 Minutes Paris .- 01/12/2010

« L'établissement public veut peser dans le débat du Grand Paris, qui pour l'heure se concentre essentiellement sur le transport de passagers. »

Un chantier mené à grande vitesse 20 Minutes Paris - 01/12/2010

Objectif : quadrupler les capacités d'accueil des halles.

AUDIOVISUEL

RADIO CLASSIQUE

« L'INVITE ENTREPRISE » - Diffusion 01/12/2010 à 07:20:00

(durée : 00:06:05) - NICOLAS PIERRON

07:21:50 - Invité en direct par téléphone : Hervé Martel, directeur général de Port de Paris qui exploite 70 ports en Ile-de-France. 07:22:17 Retour sur la présentation du projet stratégique à l'horizon 2015 qui dépendra beaucoup du Port d'Achères construit dans le cadre du projet Grand Paris. 07:24:07 Hausse du tonnage de marchandises transportées en 2009. 07:25:22 Les tarifs du transport fluvial et les projets de développement du transport fluvial. 07:27:02 Citation du développement du ferroutage pour le train. 07:27:55

Le 02/12/2010

PRESSE ECRITE

Business development: Technology gives Paris an appetite for renewal Financial Times – Pierre Tran - 02/12/2010

Un article sur le Grand Paris abordé sous l'angle du développement technologique. Google et Microsoft installent leurs centres de recherche à Paris et dans sa région, ainsi que d'autres sociétés technologiques de Chine, d'Inde ou du Japon... Deux grands projets de centres commerciaux sont également évoqués, ainsi que les dossiers immobiliers qui y sont liés : plus de 70 transactions majeures depuis le début de l'année.

Digital future: Sinequa paves the way for a new Silicon Valley

Financial Times - Pierre Tran - 02/12/2010

Une nouvelle « Silicon Valley » à la française à Saclay, vu par le prisme d'une entreprise innovante, Sinequa, spécialisée dans le moteurs de recherche professionnels, et qui offre une vision des nouveaux pôles de compétitivités ou « clusters » prônés par l'Elysée. Le président Sarkozy est cité, ainsi que le projet de Saclay.

Ile-de-France : l'élection de Jean-Paul Huchon en question devant le Conseil d'État Le Figaro- 02/12/2010

Le président de la région aurait bénéficié pendant sa campagne d'avantages en nature de la part du STIF. Verdict demain.

Paris dort-il?

Le Nouvel Observateur - 02/12/2010

Un face à face de Rachida Dati et Jean Marie Le Guen. Le Grand Paris et ses enjeux sont abondamment évoqués.

Recours contre l'élection du président Huchon Le Parisien Seine St Denis - 02/12/2010 A la suite d'une plainte d'un cadre de l'UMP.

La région lle-de-France s'apprête à adopter un budget en baisse

Les Echos - 02/12/2010

Premier poste : les transports, 1.195 millions d'euros, en hausse de 43 millions d'euros.

Valérie Pécresse : « C'est un véritable contresens économique »

Les Echos - 02/12/2010

Hausse du budget de fonctionnement, baisse du budget d'investissement, souligne la ministre, présidente du groupe majorité présidentielle à la Région.

BLOGS

Métro Grand Paris : premières esquisses financières

Grand Paris et petits détours - par Sybille Vincendon (Libération).- 02/12/2010 Sybille Vincendon examine la loi des finances rectificative examinée en commission des finances de l'Assemblée nationale et ses deux dispositifs : la création d'une taxe spéciale d'équipement et une augmentation de la taxe sur les bureaux en Ile-de-France.

Le 03/12/2010

PRESSE ECRITE

Maurice Leroy confie une mission à Pierre Charon, ex-conseiller de Sarkozy Agence France Presse Fil Gen - 03/12/2010

M. Charon est investi d'une mission de communication sur la politique de la Ville afin, notamment, de « donner une plus grande visibilité au projet du Grand Paris ».

Conjoncture difficile pour Huchon

France Soir- 03/12/2010

Budget chahuté, plainte devant le Conseil d'Etat pour des avantages reçus par le Stif pendant la campagne électoral : M. Huchon n'est pas en vacances.

Le Grand Paris va redessiner la carte de l'offre immobilière

La Tribune - 03/12/2010

Le titre est éloquent : zones émergentes et opportunités autour des projets de transports. Eléments d'analyse.

Berges de la Seine : et si on enlevait le haut ?

Les Echos - 03/12/2010

Tribune sur le projet d'aménagement des berges de Paris en espace déconnecté de la ville :

« Transformer les berges en parc d'attractions, dont certaines concédées au privé seront payantes, relègue l'usager-citoyen au statut de consommateur d'espace »...

Grand Paris : Sarkozy tente de remobiliser l'UMP parisienne

Les Echos - 03/12/2010

Conseil de guerre à l'Elysée sur le sujet de Paris, son maire, ses berges et le financement du Grand Paris.

Le Grand Paris menacé d'asphyxie financière

Les Echos - 03/12/2010

« Plusieurs amendements adoptés en commission des Finances risquent de réduire les maigres financements dévolus à ce jour au Grand Paris. Le gouvernement semble au pied du mur. »

L'élection de Huchon suspendue au Conseil d'Etat Metro Paris - 03/12/2010 Le Conseil d'État statue aujourd'hui après la plainte d'un cadre de l'UMP. Contre-offensive ?

Huchon devant le conseil d'état 20 Minutes Paris - 03/12/2010 Même sujet, en bref.

AUDIOVISUEL

BFM BUSINESS

« GRAND PARIS » - Diffusion 03/12/2010 à 14:07:00

(durée: 00:09:39) - CAROLINE BRUN

14:35:10 - Invités : Michèle Sabban, vice-président du Conseil régional, Jean-Claude Boucherat, président du Conseil économique social et environnemental d'Ile-de-France. Thème : Les prochains dossiers de la région. 14:36:33 Michèle Sabban rappelle que la région est reconnue pour ses actions dans les lycées, mais qu'il faut faire davantage pour les transports en commun. 14:38:02 Grand Paris est annoncé, les franciliens attendent impatiemment. 14:39:03 Michèle Sabban rappelle qu'on n'avait jamais vu un secrétaire d'Etat chargé de la région Ile-de-France, Christian Blanc, il y a eu un blocage avec le Grand Paris, on a perdu deux ans, dans les débats Arc Express et Grand 8, on a d'excellents retours. 14:40:37 En 2009, un protocole d'accord a été signé entre le préfet et Jean-Paul Huchon pour mettre en révision le schéma directeur d'Ile-de-France qui a demandé quatre ans de travail. 14:43:15 La région Ile-de-France est la première région d'Europe en matière de PIB, explique Michèle Sabban. 14:43:35 Jean-Paul Huchon propose de supprimer la zone 6 des pass Navigo. 14:44:49

Le 04/12/2010

PRESSE ECRITE

Eventuelle inéligibilité d'Huchon: "surprise" de Karoutchi, "colère" au PS Agence France Presse Fil Gen .- 04/12/2010

"Je reconnais que j'ai été assez surpris. Ca veut dire qu'aujourd'hui tous les élus sont fragilisés. (Il faut) qu'il y ait une législation beaucoup plus claire sur les comptes de campagne (...) La manière d'écarter un homme de la vie politique pour

moi, c'est le scrutin. Je préférerais battre Huchon dans les urnes, pas sur le tapis vert", a réagi l'ancien ministre Roger Karoutchi sur France 3 Ile-de-France.

Huchon en sursis?

France Soir - 04/12/2010

L'avocat de Jean-Paul Huchon met en avant les 400.000 voix d'avance du président de la Région sur la candidate UMP, Valérie Pécresse, pour demander que l'élection ne soit pas invalidée.

Le tramway Chatillon-Viroflay en chantier

France Soir - 04/12/2010

Premier coup de pelleteuse, d'un chantier de transport qui desservira 200.000 personnes et transportera plus de 80.000 voyageurs par jour.

Le sort de Huchon dans les mains du Conseil d'Etat

Le Figaro - 04/12/2010

Quelques réactions, de tous bords : « ubuesque », « stupéfaite », « motivations politiques », « mélanges des genres », « séisme ».

AUDIOVISUEL

FRANCE 3 PARIS ILE-DE-FRANCE

« LA VOIX EST LIBRE » - Diffusion 04/12/2010 à 11:30:00

(durée: 00:10:04) - JEAN-JACQUES CROS

11:33:29 - Invité : Roger Karoutchi, UMP, ambassadeur de France à l'OCDE, président commission des finances au Conseil régional d'Ile-de-France. Les relations avec Jean-Paul Huchon sont bonnes ; explication. 11:35:00 Citations de Jean-François Copé ancien ministre du budget, Christian Blanc ancien ministre du grand Paris. 11:35:33 Coup de coeur : la zone 6 sera supprimée en 2011. 11:35:59 Citation de Jean-Vincent Placé, vice-président chargé des transports. 11:36:47 Actualité : reportage d'I. Dupont sur les Restos du cœur aux Lilas. 11:37:13 Déclaration de Mireille Mayeux et de Nicole Assouline, bénévoles, sur l'accueil. 11:37:33 Déclaration d'usagères sur leur situation. 11:38:07 Retour plateau. Roger Karoutchi : situation de l'aide sociale ; 11:39:08 évocation du bouclier fiscal, 11:39:21 Citation de Mme Bettencourt et des Restos du Cœur. 11:40:02 Etat de la dette, citation de François Fillon et des critères de Maastricht ; 11:40:53 Bilan des politiques passées. 11:42:27 Les régions doivent réduire leurs dépenses de fonctionnement. 11:43:33

NRJ PARIS

« PARIS 360 LE MAG » - Diffusion 04/12/2010 à 09:58:00

(durée: 00:05:01) – CHAKIB LAHSSANI

10:34:55 - Invité : Joël Dragutin, directeur du théâtre 95 - Paris tente de mettre en place un projet de piétonisation des voies sur berge 10:35:14 Reportage sur le projet de réaménagement des voies sur berge de Bertrand Delanoë 10:35:34 Interview d'Yves Collin, représentant du conseil de quartier des Invalides sur son opposition au projet de transformation des berges 10:36:02 Interview de Jacques Gautier, président de l'association des maires des Hauts de Seine sur son opposition au projet en raison de la circulation 10:36:17 Interview de Bertrand Delanoë, maire de Paris sur les apports de son projet 10:36:38 Retour plateau sur ce projet qui rendra les berges aux visiteurs. Il rappelle le projet de Paris Plage que Bertrand Delanoë veut perdurer. Ils reviennent sur le projet du Grand Paris en rappelant que la plupart des capitales européennes sont interdites aux voitures et les projets de désengorger des voitures. Ils réclament des transports en commun plus efficaces. 10:39:56

Le 05/12/2010

PRESSE ECRITE

Delanoë tacle Sarkozy sur le Grand Paris: "il parle, il parle et il ne se passe rien" Agence France Presse Fil Gen- 05/12/2010

Le maire met en avant le plan de mobilisation pour les transports en commun de la Région. « L'Etat annonce un projet de Transports pour dans 35 ans et pour 30 milliards d'euros .ll ne met même pas un euro sur la table », a souligné le maire de Paris.

Charon, de l'Elysée à la Ville Le Journal du Dimanche 1ère Edition - 05/12/2010 En bref.

BLOGS

Grand Paris : Maurice Leroy, ministre, nomme Pierre Charon en « facilitateur » « Grand Paris et petits détours » – Blog de Sybille Vincendon (Libération).- 05/12/2010 Le « profil du personnage retenu » retient l'attention de la journaliste de Libération.

Et maintenant un facilitateur, ou la comédie du Grand Paris n'est pas prête de s'arrêter

- « Paris est sa banlieue » Blog de Jean-Paul Chapon.- 05/12/2010
- « Mais outre le choix de Pierre Charon qui ne semble pas jusqu'à aujourd'hui avoir eu une passion pour le Grand-Paris au sens large, les transports en particulier et la politique de la ville en général, c'est la description de la mission de Pierre Charon qui peut inquiéter : « proposer des actions de communication afin de donner une plus grande visibilité à ces politiques parfois méconnues du grand public. » Amusant en plein débat public, justement, sur le Grand-Paris et Arc-Express. Jamais on n'avait organisé un tel débat nous disait-on... »

AUDIOVISUEL

FRANCE 3 PARIS ILE-DE-FRANCE

« 19/20 PARIS ILE-DE-FRANCE » - Diffusion 05/12/2010 à 19:00:00

(durée: 00:00:20) - JEAN-NOEL MIRANDE

19:02:53 - Le maire Paris Bertrand Delanoë a jugé l'action de Nicolas Sarkozy sur le projet du Grand Paris nulle.19:03:13

ITELE

« LA MATINALE DU WEEK-END » - Diffusion 05/12/2010 à 11:00:00

(durée: 00:04:17) - JEAN-BAPTISTE BOURSIER

11:21:41 - Invité : Emmanuel Ostian, rédacteur en chef de Dimanche + sur Canal +. Thème : Le projet "Hermitage" de la Défense. 11:21:58 II s'agit d'un projet immobilier concernant la construction de deux tours financées par la société Hermitage filiale d'une société russe dont on doute de la solvabilité. Le contrat a été signé entre l'EPAD et Hermitage. 11:23:22 Extrait du reportage diffusé par Canal + : L'EPAD est célèbre depuis l'épisode Jean Sarkozy. Ce projet a également pour objectif de raser certains bâtiments habités. 11:23:48 Interview Patrick Bolli, élu de Courbevoie (Modem). 11:24:11 Interview d'un habitant du quartier. 11:24:29 Jean Sarkozy est l'un des administrateurs de l'EPAD. 11:25:01 Citation des déclarations de la présidente de l'EPAD. 11:25:16 Interview Patrick Devedjian, pdt du conseil général des Hauts de Seine (UMP), administrateur de l'EPAD. 11:25:27 Retour plateau Bertrand Delanoë sera l'invité de l'émission de Canal +, ce projet s'intégrant dans le projet du Grand Paris. 11:25:58

Le 06/12/2010

PRESSE ECRITE

Leroy: le Grand Paris c'est le "visage de la France de demain"

Agence France Presse Fil Gen - 06/12/2010

Sortie du ministre à Gennevilliers (Hauts-de-Seine). Propos enthousiastes sur le projet du Grand Paris « qui peut répondre autant aux préoccupations quotidiennes de nos concitoyens (emploi, transports, logement) et porter un nouveau modèle de civilisation ».

Menacé d'inéligibilité, Jean-Paul Huchon dénonce "un assassinat politique"

Agence France Presse Fil Gen - 06/12/2010

Menacé d'inégibilité, le président de la Région affirme qu'il « ne se laissera pas faire ».

Huchon: "Un assassinat politique"

L'Île-de-France sans président? L'Humanité - 06/12/2010 Idem. en bref.

Aujourd'hui en France - 06/12/2010

La réaction du président de la région, « surpris, choqué et en colère ». Si le conseil d'Etat suivait l'avis du rapporteur « il s'agirait d'un assassinat politique », déclare M. Huchon, qui rappelle avoir été élu avec « 57% des voix ». « J'ai encore de gros dossiers à gérer, notamment celui du Grand Paris », conclut-il.

M. Pierre Charon

La Correspondance économique- 06/12/2010

« Associer et rassembler les élus nationaux et locaux » autour du projet du Grand Paris fait partie de la mission de M. Pierre Charon. Biographie de ce dernier.

Delanoë tacle Sarkozy sur le Grand Paris La Tribune- 06/12/2010 Idem, en bref.

Delanoë répond à Sarkozy

Le Figaro- 06/12/2010

« Nous avons déjà mobilisé 12 milliards d'euros... », rétorque Bertrand Delanoë.

Paul Chemetov et le Grand Paris à Nanterre

Le Parisien Hauts De Seine - 06/12/2010

Annonce d'une réunion, avec un invité de marque, l'architecte Paul Chemetov : «Le Grand Paris, depuis Haussmann jusqu'à nos jours ». Ce soir à 20 h 30, à l'Agora de Nanterre.

Delanoë répond à Sarkozy Le Parisien Paris - 06/12/2010 La même information, la même source.

Jean-Paul Huchon menacé d'inéligibilité

Les Echos- 06/12/2010

Le rapporteur public du Conseil d'Etat, dont les avis sont souvent suivis, a recommandé vendredi l'inégibilité pour un an de Jean-Paul Huchon. Réaction tempérée de Roger Karoutchi, président de la commission des finances de la Région.

Delanoë tacle Sarkozy sur le Grand Paris 20 Minutes Paris - 06/12/2010 Idem, en bref.

SITES INTERNET

Foncière Paris France : Livraison de la 1ère tranche des Studios du Lendit à Saint Denis TF1NEWS - 06/12/2010

« Le programme des Studios du Lendit s'inscrit dans le cadre du Pôle Audiovisuel du Nord Parisien et du Pôle de la création projeté au Nord de la capitale par le Grand Paris dont Foncière Paris France s'affirme comme un partenaire important. »

Grand Paris : Les élus de la Vallée de Montmorency et du Parisis déposent leurs propositions VO News.fr- 06/12/2010

Vingt et un maires et parlementaires de la Vallée de Montmorency et du Parisis ont rédigé une contribution et un cahier d'acteurs dans le cadre du débat public sur le réseau de transport du Grand Paris et le soutiendront lors du débat public à Sannois mardi 7 décembre.

BLOGS

L'effet Grand Paris : les élus de la ligne D se fédèrent (enfin)

- « Grand Paris et petits détours » Blog de Sybille Vincendon (Libération).- 06/12/2010
- « Les députés de la ligne D » dénoncent « une absence totale d'investissements depuis trente ans ».

AUDIOVISUEL

BFM BUSINESS PARIS

« GRAND PARIS » - Diffusion 06/12/2010 à 14:07:00

(durée: 00:07:26) - CAROLINE BRUN

14:47:51 Invité : Xavier Lemoine, maire UMP de Montfermeil, qui craint que les projets du Grand Paris ne passent pas par Montfermeil. Au plus haut niveau de l'Etat, de Christian Blanc et de son successeur, il semble que ce territoire ne soit pas oublié. Citation de Arc Express. Désenclaver une ville comme Montfermeil est une solution pour sortir des problèmes récurrents. Grâce à Jean-Louis Borloo et l'Agence Nationale de Renouvellement Urbain, 600 millions d'euros sont en train d'être investis, mais ce territoire doit être désenclavé. 14:50:02 Un commissariat a été inauguré à Clichy Montfermeil. C'était une évidence et la population se sent plus en sécurité. 14:51:38 La police de proximité sous la gauche a apporté des résultats, mais a décimé les brigades spécialisées développant une autre forme de criminalité. Michèle Alliot-Marie et Brice Hortefeux ont installé et continué les Unités Territoriales de Quartier, moins consommatrices d'hommes. 14:53:17 Le sénateur Philippe Dallier a estimé qu'il faudrait une loi d'exception pour la Seine Saint Denis. Si les médias parlaient moins des voitures brûlées, il y en aurait moins. 14:55:17

Le 07/12/2010

PRESSE ECRITE

IDF: Huchon dans la crainte du couperet du Conseil d'Etat Agence France Presse Fil Gen - 07/12/2010 Le point sur le dossier après l'avis du rapporteur du conseil d'Etat.

Huchon: Delanoë (PS) dénonce un "scandaleux déni de démocratie" Agence France Presse Fil Gen - 07/12/2010 Le maire de Paris se mobilise.

Huchon menacé d'inéligibilité : nouvelles réactions politiques Agence France Presse Fil Gen- 07/12/2010

« Stratégie de victimisation » selon Chantal Jouanno (UMP); « incohérence par rapport à la jurisprudence des comptes de campagne », selon Jean-Louis Bianco (PS).

Les députés du RER D tirent la sonnette d'alarme sur l'état de la ligne Agence France Presse Fil Gen - 07/12/2010

« On tire la sonnette d'alarme », explique Nicolas Dupont-Aignan (ex UMP), aux côtés de Manuel Valls (PS).

Maurice Leroy, ministre et heureux de l'être Aujourd'hui en France - 07/12/2010 Parcours et portrait du ministre de la ville.

Première rame rénovée du RER B

France Soir - 07/12/2010

« L'ensemble du programme de modernisation devrait permettre de fluidifier le trafic. Mais les usagers devront encore faire preuve de patience... ».

L'UMP veut flinguer Huchon

L' Humanité - 07/12/2010

- « Le clan Pécresse est à la manœuvre » rapporte le quotidien, qui cite Roger Karoutchi (UMP) :
- « De toute façon, la majorité de gauche restera à 142 élus et nous à 67 ».

M. Pierre CHARON, membre du Conseil économique, social et environnemental...

La Correspondance de la Publicité - 07/12/2010

Mission : apporter une « plus grande visibilité aux politiques de la Ville et du Grand Paris ».

Le RER B se refait une beauté Le Parisien Paris - 07/12/2010 L'existant s'améliore!

Questions autour du supermétro

Le Parisien Seine et Marne- 07/12/2010

Compte rendu didactique de la réunion thématique « Cité Descartes ». Marc Véron et Florence Castel (SGP) sont notamment cités. L'article est assorti d'un « micro trottoir » d'habitants de Champs sur Marrne.

Peut-on modifier le tracé du supermétro ?

Le Parisien Val D'Oise - 07/12/2010

Annonce de la réunion de Sannois, ce soir, avec un article de fond sur la possibilité de compléter le tracé dans le val d'Oise, réclamé par les élus du département. Présentation des cahiers d'acteurs du Val d'Oise.

Deux débats sur Arc Express et Orbival

Le Parisien Val De Marne - 07/12/2010

Annonce de la réunion commune avec Arc Express, à Villejuif, ce soir.

Le vieux RER B se refait un look

Metro Paris - 07/12/2010

« D'ici à quatre ans, toutes les rames seront rénovées ».

Jean-Paul Huchon au bord du précipice

20 Minutes Paris - 07/12/2010

« Il faut sauver le soldat Huchon », résume le gratuit, qui avance pourtant le nom de Marie-Pierre de la Gontrie, vice présidente du Conseil régional, pour remplacer Jean Paul Huchon, le cas échéant.

Le RER B a subi une sérieuse opération de chirurgie esthétique

20 Minutes Paris - 07/12/2010

Il faudra attendre 2014 pour que les 119 rames fassent « peau neuve ». « Ce qu'il faut avant tout, c'est qu'il soit fiable », réagit un habitant de Massy.

SITES INTERNET

Faut-il construire en zone inondable dans le Grand Paris ? Directgestion.com - 07/12/2010

Résumé : "Un pont tous les 300 mètres dans Paris, un tous les 3 kilomètres dans le Grand Paris, et 600 km2de zones inondables gelés à la construction, soit l'équivalent d'une ville comme Shanghai, alors qu'il manque 400.000 logements en lle de France".

Versement transport : Les entreprises de l'Essonne disent 'halte à la discrimination territoriale' EssonneInfo.fr - 07/12/2010

Les entreprises de l'Essonne sont fermement opposées à toute augmentation du taux de Versement transport. Un nouveau zonage qui, pour la CCI, introduirait une double injustice.

Asnières se renouvelle pour s'inscrire dans le Grand Paris

France BTP.com - 07/12/2010

Vaste projet d'aménagement dans le quartier des Courtilles : « Les différents aspects de ce programme de 80 000m² doivent permettre au quartier de s'intégrer dans la dynamique du Grand Paris »...

Grand Paris à métro : le conseil municipal de Nogent sur Marne émet un avis Nogent Citoyen.com - 07/12/2010

« Cet avis, qui reprend les préconisations de l'association Orbival ainsi que celles de l'association ACTEP (association rassemblement les collectivités locales de l'Est parisien), insiste sur la nécessité de prévoir deux boucles à l'Est »...

Grand Paris : le débat sur le métro automatique fait escale à Gonesse

VO News.fr - 07/12/2010

Annonce de la réunion de ce soir : « Le maire de Gonesse appelle à la mobilisation. A l'occasion de la réunion publique organisée le 9 décembre à Gonesse pour laquelle la commune et la communauté d'agglomération Val de France ont produit un cahier d'acteurs commun, Jean-Pierre Blazy entend bien réunir les Valdoisiens »...

BLOGS

Région et Grand Paris : le préfet avance, le président Huchon recule Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 07/12/2010 Présentation par le préfet Canepa de 17 projets de contrats territoriaux : « "Certains sont plus avancés que d'autres", a dit le préfet, citant notamment Plaine Commune et le Bourget, en Seine-Saint-Denis. » A propos de l'affaire qui secoue le président de la Région, le préfet se dit surpris par « la position du rapporteur du Conseil d'Etat » et affirme qu'il regretterait « de perdre un interlocuteur très agréable »...

AUDIOVISUEL

FRANCE 3 PARIS ILE-DE-FRANCE

« 12/13 PARIS IDF » - Diffusion 07/12/2010 à 12:00:00

(durée: 00:02:06) - YVAN HALLOUIN

12:02:35 - Le nouveau ministre de la Ville Maurice Leroy était hier dans la Cité du Luth à Gennevilliers, en pleine restructuration. Il en a profité pour donner sa définition du Grand Paris. 12:02:52 Reportage de Maud de Bohan. Compte-rendu de la visite. 12:03:25 Interview du ministre de la Ville. 12:03:44 Il a annoncé le prolongement du plan national de rénovation urbaine jusqu'en 2014. 12:03:57 Interview de Jacques Bourgoin, maire PCF de la ville. 12:04:15 Un label Grand Paris va être crée. 12:04:24 Définition du Grand Paris par Maurice Leroy. 12:04:41

FRANCE BLEU 107.1

« LE 7/10 » - Diffusion 07/12/2010 à 07:37:00

(durée: 00:05:42) - BILL DEBRUGE

07:48:17 - Noé da Silva reçoit ce matin Claude Bartolone président PS du Conseil Général de Seine Saint Denis alors qu'il soutient au président PS de la région Ile de France menacé à son siège pour une campagne de publicité émise par le STIF six mois avant les élections poursuivi par une plainte d'un militant UMP. Claude Bartolone s'interroge fort sur un enchainement des faits fort surprenants alors que cette campagne du STIF a été adoptée à l'unanimité droite gauche et menée régulièrement depuis des années. En outre les comptes de campagne ont été examinés à la loupe par la commission de vérification des comptes de campagne et ont été approuvés et validés. " il n'y a aucun lien entre la faute reprochée et la sanction demandée ". Visiblement la droite voudrait mettre la main sur les collectivités territoriales en vue du Grand Paris, c'est bien le projet du président Sarkozy autour de son projet decollectivités locales en rendant exsangues les finances des collectivités locales pour imposer une réduction des services publics locaux lui permettant ainsi de financer le fameux bouclier fiscal et ce après avoir taillé en pièces les services publics nationaux, Education - 50 000 postes, postes de policiers détruits, idem pour la santé. 07:53:59

FRANCE BLEU 107.1

« JOURNAL » - Diffusion 07/12/2010 à 07:00:00

(durée: 00:01:27) - NOE DA SILVA

07:07:08 - Le nouveau ministre de la ville Maurice Leroy souhaiterait la création d'un label pour les projets Grand Paris, projet présenté hier à Gennevilliers dans le quartier du Luth qui a été rénové et qui sera marqué par l'arrivée prochaine du métro et tramway participant au pacte 92 plan de rénovation urbaine. 07:07:25 Commentaire de Sandy Dauphin 07:07:49 Interview de Maurice Leroy ayant travaillé sur ce projet. 07:08:04 Interview du député Communiste Roland Museau ayant travaillé au projet " un interlocuteur qui sait de quoi il parle encore reste t-il à débattre des moyens qu'il disposera et là l'inquiétude monte ". 07:08:35

RTL

« RTL PETIT MATIN - JOURNAL » - Diffusion 07/12/2010 à 06:00:00

(durée: 00:01:28) - PHILIPPE ANTOINE

06:03:40 - Le conseil d'état doit se pencher sur la réélection de Jean Paul Huchon et pourrait prononcer son inéligibilité. 06:03:56 Commentaire de Jérôme Florin soulignant qu'un élu UMP poursuit Jean Paul Huchon pour une simple campagne d'information pour les transports en Ile de France lancée quelques mois avant les régionales. 06:04:05 Interview de Jean Paul Huchon dénonçant cette manipulation politique " un assassinat politique ". Visiblement Jean Paul Huchon gênerait le président Sarkozy dans son projet de grand Paris. 06:04:38 Interview de l'UMP Jean Karoutchi nous sommes tous égaux devant la loi. 06:04:47 Toutefois en cas d'invalidation l'UMP n'aurait aucune chance d'arriver au pouvoir. 06:05:08

Le 08/12/2010

PRESSE ECRITE

Modernisation/RER: Huchon demande à Fillon une convention de financement Agence France Presse.- 08/12/2010

Pour financer les travaux de rénovation du RER, le président de la Région propose de mobiliser sans tarder la part de dotation de la Société du Grand Paris, estimant que celle-ci n'aura pas d'utilité avant 2014.

Régionales IDF: Huchon ne compte pas "prendre une claque et ne rien rendre" Agence France Presse Fil Gen- 08/12/2010

Valérie Pécresse aurait bénéficié d'une campagne totalement gouvernementale », assure Jean Paul Huchon, qui dénonce deux poids et deux mesures dans le traitement de la campagne des régionales.

Le PS fait bloc autour de Huchon

France Soir - 08/12/2010

Offensive juridique, politique et médiatique.

RER D : Des députés tirent la sonnette d'alarme

France Soir - 08/12/2010

Gauche et droite dénoncent un « statu quo inacceptable ». Des propositions concrètes de remise en état et de budgets (2 à 2,5 milliards d'euros) sont évoquées.

Des députés d'Ile-de-France défendent l'avenir de leur ligne de RER

La Croix - 08/12/2010

Intertitre : « La ligne, empruntée quotidiennement par 550 000 voyageurs, est l'une des plus dégradées et connaît

des retards quotidiens ».

Le PS se mobilise pour sauver Huchon

Le Figaro - 08/12/2010

Si l'élection est invalidée, le Figaro pressent deux noms pour remplacer M. Huchon : les viceprésidents Marie-Pierre de La Gontrie et Jean- Paul Planchou. Encadré sur le code électoral et les faits reprochés au président de la Région.

Valletoux (UMP) : " Ce serait un séisme à gauche "

Le Figaro - 08/12/2010

Si l'élection était invalidée « cela provoquerait un séisme au sein de la majorité de gauche, qui est assez hétéroclite et dans laquelle Jean-Paul Huchon fait office de pacificateur ».

L'insubmersible M. Charon au Grand Paris

Le Monde- 08/12/2010

« La galerie des acteurs chargés par Nicolas Sarkozy de mettre e, scène le scénario du Grand Paris s'enrichit d'un nouveau personnage ». Parcours récent et aspirations du nouveau « facilitateur » du dossier.

Débat public sur les transports

Le Parisien Hauts De Seine- 08/12/2010

Annonce du débat d'Arc Express à Bagneux.

Jean-Paul Huchon contre-attaque

Le Parisien Hauts De Seine - 08/12/2010

Ses avocats « ont déposé une « question prioritaire de constitutionnalité ». « En résumé, ils estiment que la sanction demandée est disproportionnée ».

Les députés se mobilisent pour la ligne D

Le Parisien Paris - 08/12/2010

« Les députés de la ligne D » donnent de la voix.

17 nouveaux quartiers répertoriés autour des gares du futur métro

Le Parisien Paris- 08/12/2010

En attendant le résultat du débat public (...) Le projet d'aménagement du Grand Paris poursuit son chemin. Evocation des 17 contrats de développement territorial.

Huchon rassemble le PS à son corps défendant

Libération - 08/12/2010

Le président de la Région « a été l'invité du bureau national du PS, dont il n'st pas membre. Il a été ovationné ».

BLOGS

Grand Paris: Huchon toujours sur le pont

Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 08/12/2010

Des éléments sur la réunion, hier, entre le président de la Région et le ministre de la Ville, chargé du Grand Paris, Maurice Leroy.

RER : la protestation des députés de la ligne D et les idées de la SNCF

Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 08/12/2010

Les élus protestent contre la vétusté, le manque d'investissement de la ligne de RER D, les préconisations jugées irréalistes de la SNCF... Mais la « belle unanimité » des élus de la ligne D s'est fissurée lorsque le groupe majorité présidentielle au conseil régional est allé, selon son communiqué, manifester, "avec de nombreux élus franciliens, parmi lesquels les représentants des deux associations Les élus du RER C et Les élus de la ligne D du RER" devant le Syndicat des transports d'Ile -de-France pour protester sur l'état des deux lignes en question. Et la journaliste d'indiquer : « Au moment du vote du budget du Stif, et alors que l'élection du président PS de la région Jean-Paul Huchon, est menacée au Conseil d'Etat, on fait un peu de politique ».

AUDIOVISUEL

BFM BUSINESS PARIS

« LE GRAND JOURNAL » - Diffusion 08/12/2010 à 20:06:00

(durée: 00:05:27) - FABRICE LUNDY

20:49:42 - Invitée: Dorothée Oung, pdte de la FEDREIM (Federal Real Estate

Investment Management). Il s'agit du bras armé d'un fonds d'investissement américain. 450 millions d'euros vont être investis en dix ans pour la construction de 150000 mètres carrés de bureaux à Marne-la-Vallée, le projet "green vallée" tournant autour du concept de développement durable. 20:52:11 Ce concept s'inscrit dans le projet du Grand Paris initié par Nicolas Sarkozy. 20:53:20 Le projet se situe sur la ligne du RER A ce qui pourrait attirer des entreprises de La Défense. 20:55:09

FRANCE INFO

« JOURNAL » - Diffusion 08/12/2010 à 08:00:00

(durée: 00:01:42) - RAPHAELLE DUCHEMIN

08:06:51 - Le PS se mobilise pour soutenir Jean-Paul Huchon, Président de la région lle de France. 08:07:02 Il a été reçu par le bureau national du Parti hier. 08:07:07 Le Conseil d'Etat doit se prononcer sur la validité de son élection. 08:07:20 Une campagne de communication sur les transports publics est en cause. 08:07:27 Le PS dénonce un coup monté de l'UMP. 08:07:34 Interview Benoît Hamon, porte-parole du PS. Le gouvernement a organisé une campagne sur le Grand Paris. 08:07:49 Citation de Valérie Pécresse. 08:08:30 Retour Plateau. Jean-Paul Huchon est l'invité du jour. 08:08:33

FRANCE INFO

« TRANCHE 8:12/8:29 » - Diffusion 08/12/2010 à 08:07:00

(durée: 00:08:07) - NICOLAS POINCARE

08:17:26 - Invité : Jean-Paul Huchon, Président de la région lle de France. 08:17:48 Le Conseil d'Etat doit se prononcer sur la validité de son élection en Mars 2010. 08:17:58 Le PS s'unit à ses côtés. Jean-Paul Huchon se dit victime d'un recours de l'UMP. Une campagne de 2009 sur les transports est en question. 08:18:45 Citation de Valérie Pécresse. L'UMP instrumentalise un de ses militants. 08:19:20 Jean-Paul Huchon rappelle qu'il est le seul mis en cause. 08:20:21 La jurisprudence a été changée selon lui. La campagne n'était pas publicitaire mais d'information. 08:20:54 Citation de la

loi de décentralisation. 08:21:18 Jean-Paul Huchon envisage de demander l'invalidation d'autres élections. 08:21:47 La ministre Valérie Pécresse a profité de la campagne du Grand Paris. 08:22:37 La campagne était gouvernementale. 08:22:49 Le Conseil d'Etat est objectif. 08:23:14 Interview Chantal Jouanno, ex candidate aux régionales qui demande le respect de la Loi. 08:23:47 Retour plateau. Le débat sur le Grand Paris n'est pas tranché. 08:24:22 Citation du STIF. La Zone 6 va être supprimée. L'offre des transports doit être augmentée. 08:25:33

Le 09/12/2010

PRESSE ECRITE

L'Assemblée adopte une nouvelle taxe au bénéfice du Grand Paris Agence France Presse Fil Eco - 09/12/2010

D'un montant de 117 millions d'euros, cette taxe sera prélevé sur les ménages franciliens au bénéfice de la Société du Grand Paris..

Conseil d'Etat: Huchon "prend acte" de la poursuite de l'instruction

Agence France Presse Fil Gen - 09/12/2010

Poursuite de l'instruction et suspension de la décision concernant le président de la Région.

Débat public pour l' "Interconnexion Sud" des TGV en Ile-de-France

Agence France Presse Fil Gen - 09/12/2010

Un site internet a été mis en ligne par la CNDP: www.debatpublic-interconnexionsudlgv.org.

Grand Paris maritime : Rufenacht (UMP) demande à l'Etat de "passer à l'acte" Agence France Presse Fil Gen - 09/12/2010

"Il y a urgence à obtenir du gouvernement des signes forts pour que dans la hiérarchie des projets d'aménagement actuels l'axe Seine devienne un dossier prioritaire", a déclaré l'ancien ministre.

Huchon/IDF: pas de décision pour le moment, réouverture de l'instruction Agence France Presse Fil Gen- 09/12/2010

Rendu nécessaire par le recours, une question prioritaire de constitutionnalité QPC, déposé par les avocats du président de la Région.

L'Assemblée adopte une nouvelle taxe au bénéfice du Grand Paris

Agence France Presse Fil Eco- 09/12/2010

D'un montant de 117 millions d'euros, cette taxe sera prélevé sur les ménages franciliens au bénéfice de la Société du Grand Paris..

Les intempéries montrent les "limites de la politique du +tout routier+" (CCI Essonne)

Agence France Presse Fil Gen- 09/12/2010

Pagaille routière, y compris sur le plateau de Saclay.

Neige: révélateur de la "saturation" des transports dans les Yvelines (préfète)

Agence France Presse Fil Gen- 09/12/2010

"Le constat est clair : les réseaux routier et ferré sont saturés, il y a un déficit évident de transports en commun et si cet incidenta été aussi important dans les Yvelines, c'est aussi à cause de cette saturation", a déclaré Anne Boquet, préfète des Yvelines.

Répit pour Huchon menacé d'inéligibilité: décision différée au Conseil d'Etat Agence France Presse Fil Gen- 09/12/2010 « Un gros répit » estime l'AFP.

RER C et D : Huchon implore Fillon

France Soir- 09/12/2010

Différent traitement de l'information, où le président de la Région « implore » , c'est à dire demander « humblement et avec insistance », selon la définition communément admise, le chef du gouvernement.

Jean-Paul Huchon suspendu à la décision du Conseil d'Etat

La Croix.- 09/12/2010

Présentation didactique du dossier Huchon : pourquoi le rapporteur du Conseil d'Etat réclame-t-il l'annulation del'élection ? Que plaident les avocats du président de la Région ? Quelles seraient les conséquences d'une annulation de l'élection ?

Huchon dans la ligne de mire du gouvernement

L'Humanité - 09/12/2010

La droite n'accepte pas sa défaite aux régionales de mars 2010 et s'en prend à son président, résume le quotidien. Encadré sur la question de constitutionnalité soulevée par les avocats de Jean-Paul Huchon.

Tempête politique en Ile-de-France

Le Figaro.- 09/12/2010

Eléments de procédure. Le camp Huchon souhaite prolonger l'instance dans le temps. « La tempête politique qui s'est levée en Ile de France va donc durer encore quelques semaines », estime le Figaro. Réactions de Valérie Pécresse, de Jean-François Copé et de François Baroin.

Huchon piégé par une loi Rocard...

Le Figaro et Vous.- 09/12/2010

Méditation journalistique sur le double tranchant des lois.

Eclats de voies sur berges

Le Nouvel Observateur - Télé Obs.- 09/12/2010

La 21e et dernière réunion publique sur l'aménagement des voies sur berges s'est déroulée dans le calme, selon l'hebdomadaire.

Une mission sur le Grand Paris pour Jean-Pierre Caffet

Le Parisien Paris- 09/12/2010

Le sénateur PS Jean-Pierre Caffet doit dresser un bilan et proposer des perspectives d'évolution du Grand Paris pour « renforcer la dimension métropolitaine » des politiques menées par la mairie Paris. Son rapport est attendu pour le mois de juin 2011.

400 millions d'euros pour les transports franciliens

Le Parisien Paris - 09/12/2010

Un plan d'investissement en hausse, inédite, de 20% pour le STIF. Les principaux projets passés en revue, dont la suppression de la zone tarifaire 6.

Le supermétro malmené par des élus de droite

Le Parisien Val D'Oise.- 09/12/2010

Un compte rendu complet de la réunion de Sannois. Question emblématique posée par un assistant : « Comment êtes vous venus jusqu'à Sannois, ce soir ? »...

Transports en commun : la zone 6 va disparaître

Le Parisien Yvelines- 09/12/2010

1330 voyageurs paieront bientôt moins cher le métro, le RER et le train.

La mission de Charon Le Point.- 09/12/2010 En bref.

Une nouvelle gare RER à Paris Les Echos.- 09/12/2010 Création de la gare RER Eole-Evangile.

SITES INTERNET

Eviter la saturation programmée de la ligne 14. Une contribution de l'Atelier parisien d'urbanisme Apur.org - 09/12/2010

Une note divisée en trois parties : 1- Un rappel historique de la ligne 14 ; 2- Un commentaire sur le dossier du débat public concernant son prolongement ; 3- Deux questions principales soulevées par ce dossier.

AUDIOVISUEL

LCI

« CA DEBAT SUR LCI » - Diffusion 09/12/2010 à 17:33:00

(durée: 00:05:15) - MICHEL FIELD

17:45:32

Invité : Jean-Paul Huchon, président du conseil régional d'Ile de France. Des discussions ont eu lieu avec Maurice Leroy sur le projet du Grand Paris. Retour sur le parcours, et les débats autour de la personnalité de Christian Blanc. Pendant la campagne électorale, une campagne gouvernementale énorme a eu lieu sur le Grand Paris, Valérie Pécresse a perdu donc il n'y a pas eu de contestation. Le projet de transports dans la région dépend de J.P. Huchon. La proposition qu'il a faite à François Fillon : faire une synthèse entre le projet régional et le projet gouvernemental. La rénovation nécessaire des RER, de la ligne 13. Présentation du projet, avec un Orly Val prolongé. La meilleure exploitation est nécessaire également. Le projet a pour aboutissement 2020, entre temps des inaugurations, comme hier avec Guillaume Pepy pdt de la SNCF et Pierre Mongin pdt de la RATP, inauguration des nouvelles rames qui vont desservir le RER B. 17:49:13 Les raisons des difficultés sur le RER B. Des travaux pour des voies supplémentaires ont été entamés. L'inter opérabilité, pour permettre à la RATP et à la SNCF de travailler ensemble. 17:50:47

Le 10/12/2010

PRESSE ECRITE

L'Assemblée adopte le collectif budgétaire, déficit de 149,7 mds d'euros prévu en 2010 Agence France Presse Fil Eco- 10/12/2010 Instauration d'une nouvelle taxe au bénéfice de la Société du Grand Paris.

Le cas Huchon sera jugé en janvier Aujourd'hui en France- 10/12/2010 La décision du Conseil d'Etat n'interviendra pas avant janvier.

Une nouvelle taxe afin de financer le Grand Paris Aujourd'hui en France - 10/12/2010

Moins de 20 euros par an pour un ménage acquittant taxes foncières et d'habitation, selon le rapporteur du budget à l'Assemblée nationale, Gilles Carrez.

La taxe sur le Grand Paris adoptée à l'Assemblée

L'Agefi- 10/12/2010

Une « taxe spéciale d'équipement spécifique ».

Des impôts supplémentaires pour financer le Grand Paris

La Tribune - 10/12/2010

Le collectif budgétaire prévoir aussi de « rénover la taxe sur les bureaux en actualisant les tarifs ».

Ile-de-France: Jean-Paul Huchon obtient un sursis

La Tribune - 10/12/2010

Par incidence, « la confrontation entre la majorité régionale et l'UMP sur le budget 2011 s'annonce très musclée ».

Grand Paris: Antoine Rufenacht s'impatiente

Le Figaro - 10/12/2010

« Urgence » à promouvoir l'axe Seine, de la capitale à la mer.

Jean-Paul Huchon gagne un sursis jusqu'en janvier

Le Figaro - 10/12/2010

Roger Karoutchi (UMP) apprécie la décision du Conseil d'État. « C'est la preuve que le Conseil d 'État a statué, et statuera, en toute sérénité ».

La future ligne 14 risque la saturation d'emblée

Le Parisien Paris - 10/12/2010

Une étude de l'Apur (Atelier Parisien d'Urbanisme, financé essentiellement par la Ville de Paris), publiée sur Internet, montre que la ligne 14 rallongée sera d'emblée saturée. Carte de la ligne 14 prolongée.

La taxe supermétro rapportera 117 M€

Le Parisien Paris - 10/12/2010

Cette taxe s'ajoute au 4 milliards d'euros de dotation en capital que l'Etat a promis de mobiliser pour la SGP.

Sursis pour Jean-Paul Huchon

Libération - 10/12/2010

Dans un communiqué, le Conseil d'Etat indique que cette QPC «apportait des éléments nouveaux».

Conseil d'Etat : répit pour Jean-Paul Huchon

Les Echos - 10/12/2010

« Ce délai, s'il lui permet d'organiser sa riposte, risque également d'échauffer les esprits en interne », s'agissant de trouver un(e) remplaçant(e) si le président était finalement invalidé.

Inéligibilité : un sursis pour Huchon

Metro Paris - 10/12/2010

Jean-Paul Huchon, dont l'avenir politique reste incertain, aurait envisagé « ces derniers jours, de briguer une place sur la liste PS des Yvelines pour les élections sénatoriales de 2011 ».

BLOGS

Grand Paris, Paris Métropole : la floraison des labels

Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 10/12/2010

« Le problème du Grand Paris, c'est que les gens ne comprennent pas de quoi il s'agit », estime la journaliste de Libération, qui s'efforce pourtant de l'expliquer, chaque jour, dans son

blog... Et de proposer la création d'un label « Grand Paris », qui permettrait d'identifier les initiatives du grand projet d'aménagement.

AUDIOVISUEL

FRANCE BLEU 107.1

« JOURNAL » - Diffusion 10/12/2010 à 07:37:00

(durée: 00:05:40) - BILL DEBRUGE

07:48:27

Noé Da Silva reçoit ce matin Nicolas Dupont Aignan député de l'Essonne maire de Yerres président de Débout la République pour se pencher sur le chaos ayant frappé la région Parisienne et la cacophonie gouvernementale, Brice Hortefeux affirmait qu'il n'y avait ni pagaille ni PV pour les voitures abandonnées alors que ceux-ci se multiplient, sans oublier les propos du premier ministre François Fillon qui rejette la faute sur Metéo France. " Ces déclarations sont à la mesure de l'impuissance publique ". En qualité de maire, il ne rejette jamais la faute sur les autres. "Quand on est chef on assume". 07:49:44 Evocation des propos de Jean Vincent Plassé vice président de la Région Ile de France en charge des transports dénonçant la fatalité. L'invité dénonce toutefois une série de dysfonctionnements criants, les saleuses sont ainsi intervenues sur la N19 à 22 heures alors qu'il neigeait dés midi des saleuses dont les pneus étaient tellement usés qu'elles ne pouvaient même pas rouler. L'invité souligne que depuis guelques années on ne cesse de " dégarnir les services de l'Etat a force de ne pas remplacer les départs de fonctionnaires partant en retraite ". En outre l'Etat a transféré la gestion des routes secondaires aux départements. On a cassé les DDE alors qu'elles fonctionnaient fort bien. " Dans l'ensemble les départements ont fait leur boulot mais en lle de France il reste un très important réseau national qui n'est pas traité ". L'invité souligne que la Direction Interdépartementale des Routes d'Ile de France dépendant du ministère de l'équipement n'a plus de moyens suffisants pour déneiger la capitale de la cinquième puissance mondiale. Ces déclarations de Brice Hortefeux ou François Fillon ridiculisent le pouvoir. " Quand le pouvoir n'a plus de moyens..." L'invité dénonce l'état délétère des préfectures, il n'y a plus aucun moyen dans l'appareil d'état. L'invité dénonce les propos ahurissants du ministre de l'intérieur qui n'est même plus informé d'un état de crise. L'invité souligne que la situation est identique dans la police ou à l'Education Nationale. 07:52:57 L'invité se penche sur la saturation frappant également les transports en commun, ainsi fort concerné par la ligne D du RER, en association avec Manuel Valls du PS Evry députés gauche droite tous souhaitent de lourds investissements sur cette ligne qui est condamnée à terme alors que l'on souhaite mobiliser plus de 20 milliards d'euros pour le Grand Paris ou pour l'Arc Express de Jean Paul Huchon. Il faut avant tout réparer les réseaux existants. L'invité souligne que cet appel réunit madame Buffet des députés UMP Manuel Valls etc. " le gouvernement et le conseil régional doivent arrêter de rêver ". 07:54:07

FRANCE BLEU 107.1

« JOURNAL » - Diffusion 10/12/2010 à 07:37:00

(durée: 00:05:40) - BILL DEBRUGE

07:48:27

Noé Da Silva reçoit ce matin Nicolas Dupont Aignan député de l'Essonne maire de Yerres président de Débout la République pour se pencher sur le chaos ayant frappé la région Parisienne et la cacophonie gouvernementale, Brice Hortefeux affirmait qu'il n'y avait ni pagaille ni PV pour les voitures abandonnées alors que ceux-ci se multiplient, sans oublier les propos du premier ministre François Fillon qui rejete la faute sur Metéo France. " Ces déclarations sont à la mesure de l'impuissance publique ". En qualité de maire, il ne rejette jamais la faute sur les autres. "Quand on est chef on assume". 07:49:44 Evocation des propos de Jean Vincent Placé vice président de la Région Ile de France en charge des transports dénonçant la fatalité. L'invité dénonce toutefois une série de dysfonctionnements criants, les saleuses sont ainsi intervenues sur la N19 à 22 heures alors qu'il neigeait dés midi des saleuses dont les pneus étaient tellement usés qu'elles ne pouvaient même pas rouler. L'invité souligne que depuis quelques années on ne

cesse de " dégarnir les services de l'Etat a force de ne pas remplacer les départs de fonctionnaires partant en retraite ". En outre l'Etat a transféré la gestion des routes secondaires aux départements. On a cassé les DDE alors qu'elles fonctionnaient fort bien. " Dans l'ensemble les départements ont fait leur boulot mais en lle de France il reste un très important réseau national qui n'est pas traité ". L'invité souligne que la Direction Interdépartementale des Routes d'Ile de France dépendant du ministère de l'équipement n'a plus de moyens suffisants pour déneiger la capitale de la cinquième puissance mondiale. Ces déclarations de Brice Hortefeux ou François Fillon ridiculisent le pouvoir. " Quand le pouvoir n'a plus de moyens..." L'invité dénonce l'état délétère des préfectures, il n'y a plus aucun moyen dans l'appareil d'état. L'invité dénonce les propos ahurissants du ministre de l'intérieur qui n'est même plus informé d'un état de crise. L'invité souligne que la situation est identique dans la police ou à l'Education Nationale. 07:52:57 L'invité se penche sur la saturation frappant également les transports en commun, ainsi fort concerné par la ligne D du RER, en association avec Manuel Valls du PS Evry députés gauche droite tous souhaitent de lourds investissements sur cette ligne qui est condamnée à terme alors que l'on souhaite mobiliser plus de 20 milliards d'euros pour le Grand Paris ou pour l'Arc Express de Jean Paul Huchon. Il faut avant tout réparer les réseaux existants. L'invité souligne que cet appel réunit madame Buffet des députés UMP Manuel Valls etc. " le gouvernement et le conseil régional doivent arrêter de rêver ". 07:54:07

FRANCE INTER

« JOURNAL » - Diffusion 10/12/2010 à 07:30:00

(durée: 00:02:01) - CLOTILDE DUMETZ

07:33:26 - Après les chutes de neige, François Fillon a mis en cause Météo France depuis Moscou. Brice Hortefeux fait l'objet de l'ironie de la presse. Cette crise devrait permettre d'avancer sur le volet transport du grand Paris : c'est l'espoir de la préfète des Yvelines. 7000 personnes ont été hébergées à Vélizy, les salariés du Technocentre Renault ont dû dormir au bureau. Vélizy 2 et Parly 2 ont été ouverts toute la nuit. 07:34:15 Interview d'Anne Boquet, préfète des Yvelines. Elle évoque le réseau routier saturé et le déficit de transports en commun. Elle espère que le Grand Paris permettra d'avancer. 07:35:07 Les transports scolaires restent suspendus dans les Yvelines, en Eure-et-Loire et en Seine-et-Marne. 07:35:11 Six départements sont en vigilance orange dans l'est de la France. 07:35:27

RTL

« ON REFAIT LE MONDE » - Diffusion 10/12/2010 à 19:15:00

(durée: 00:10:10) - BERNARD POIRETTE

19:29:49 - Thème: Le "merdier" neigeux: preuve par neuf de l'abandon du service public de l'équipement pour cause de restriction budgétaire? Invités: Joseph Macé-Scaron de Marianne; Rodolphe Bosselut, avocat au Barreau deParis; Alain-Gérard Slama du Figaro. Citation SNCF, Thierry Mariani. 19:30:43 Joseph Macé-Scaron: Les autorités ne se rendent pas compte de ce qui se passe sur le terrain. Citation Nathalie Kosciusko-Morizet, maire de Longjumeau, Google, Jean-Pierre Raffarin, Brice Hortefeux, François Fillon. 19:32:52 Citation Nicolas Dupont-Aignan, Jean-Louis Borloo, Jean-Claude Gaudin. 19:33:32 Rodolphe Bosselut: II y a des phénomènes qu'on ne peut prévoir. Citation Pdtde la République. 19:35:27 Alain-Gérard Slama: II y a un problème de décentralisation. Citation Sel. 19:36:55 Citation Rafale. 19: 37:33 Les crédits de l'équipement ont baissé. 19:38:25 Joseph Macé-Scaron : Cet épisode neigeux nous a rappelé que Paris se vide. Citation Grand Paris. 19:39:50 A suivre. 19:39:59

Le 11/12/2010

PRESSE ECRITE

Transports en IDF : région et gouvernement "à la veille d'un accord" (Huchon) Agence France Presse Fil Gen .- 11/12/2010

Délai avancé par le président de la Région : « de courtes semaines ».

Le futur Forum des Halles expose ses formes

Le Monde - 11/12/2010

« Monument en partie souterrain, mais dont l'ampleur est comparable à celle du Grand Louvre » (du moins pour le contenant).

BLOGS

Grand Paris : ça vous dit de payer une taxe en plus ? Mediapart, Blog de Okan Germiyan - 11/12/2010

« Cette nouvelle taxe est scandaleuse en plusieurs points », estime le blogueur d'Issy-les-Moulineaux.

AUDIOVISUEL

FRANCE BLEU 107.1

« UN POINT SUR L'INFORMATION » - Diffusion 11/12/2010 à 12:00:00

(durée: 00:01:18)

12:05:43 - Nouvelle Taxe pour les ménages franciliens votée à l'assemblée nationale pour le Grand

Paris 12:06:05 Interview : Annick Lepetit, députée PS, est réservée. 12:07:01

FRANCE CULTURE

« LE RDV DES POLITIQUES » - Diffusion 11/12/2010 à 11:00:00

(durée: 00:13:27) - DOMINIQUE ROUSSET

11:42:36 - Invité : Maurice Leroy, ministre de la Ville, ancien député Nouveau Centre de Loir et Cher et président du conseil général de Loir et Cher. Présentation : Laurent Bouvet, politologue et professeur à l'Université de Nice Sofia Antipolis et chargé de cours à Sciences Po Paris ; Philippe Raynaud, professeur des universités en Sciences Politiques à l'Université de Paris II Panthéon Assas, membre de l'institution universitaire de France et l'EHESS; Eric Mandonnet, journaliste à l'Express. 11:43:24 M. Leroy : Le Grand Paris est un dossier présidentiel dépend du ministère de la Ville car cela est cohérent. Paris doit devenir une ville Monde. La Loi Christian Blanc a permis des avancées. Les enjeux du Grand Paris doivent transcender les courants politiques. Le projet doit être relancé et a une envergure internationale. La question des transports est majeure. 11:46:54 Citation de Jean Paul Huchon, Valérie Pécresse et de Paris Métropole. Les Franciliens sont intéressés par ce projet. 11:48:01 Citation de Villejuif. 11:51:01 M. Leroy: Les questions actuelles sur les transports sont importantes. 11:52:39 Citation des RER et du Métro. Un Comité de pilotage a été mis en place rassemblant Jean Paul Huchon et les patrons de la RATP, de RFF, de la SNCF et le Cabinet d'architectes international du Grand Paris, Paris Métropole. 11:53:58 Citation de Jacques JP Martin et Jean-Yves Le Bouillonnec présidents de Paris Métropole. 11:55:04 Il faut qu'il y ait une maitrise d'ouvrage s'agissant des crédits. 11:56:03

FRANCE 3 PARIS IDF

« LA VOIX EST LIBRE » - Diffusion 11/12/2010 à 11:30:00

(durée: 00:12:47) - JEAN-JACQUES CROS

11:44:12 - Invité : Manuel Valls, député-maire PS d'Evry 11:44:24 La procédure qui pourrait conduire à l'inéligibilité de Jean-Paul Huchon : le conseil d'Etat doit donner sa décision concernant une campagne pour la promotion des transports dans le cadre de la semaine européenne des transports 11:44:50 Malgré une campagne de la droite, axée sur le Grand Paris, Jean-Paul Huchon a gagné les régionales 11:46:34 La question à Manuel Valls de Stéphane Gatignon, maire Europe Ecologie de Sevran : Manuel Valls serait-il prêt à parler d'une harmonisation régionale des impôts locaux 11:47:08 Retour plateau : il faut une réforme de la fiscalité en Ile-de-France 11:48:31 Il faut une réforme de l'Etat avec plus de décentralisation, ainsi qu'une réforme fiscale 11:49:15 La réforme territoriale 11:50:17 Dans L'Express, en août 2009, Manuel Valls disait que les primaires étaient le

seul moyen et peut-être l'ultime tentative de régénérer le PS 11:50:43 L'intérêt des primaires 11:51:23 L'idée de la constitution d'un grand parti 11:52:09 Le calendrier des primaires 11:54:11 La candidature de Ségolène Royal 11:55:05 L'élection n'est pas jouée 11:55:52 Les questions sur les retraites, l'école, l'investissement, la recherche, feront la différence en 2012. 11:56:59

FRANCE INTER

« ON N'ARRETE PAS L'ECO » - Diffusion 11/12/2010 à 09:10:00

(durée: 00:07:21) - ALEXANDRA BENSAID

09:37:19 - Invité : Augustin de Romanet, directeur général de la Caisse des Dépôts et consignations 09:37:20 Le Livret A, placement net d'impôt, a un taux favorable par rapport à l'assurance-vie 09:37:50 La destination de la ressource du Livret A était décidée par l'Etat, et quand il y avait des profits sur le Livret A, ils étaient restitués au budget de l'Etat 09:38:57 La ressource du Livret A peut être utile, par exemple pour de grands projets comme le Grand Paris : le Grand Paris va exiger 60 mds d'euros d'investissements, pour le réseau transports, l'aménagement des gares, des investissements qui seront rentables dans 30 ou 40 ans, trop long pour les banques 09:41:42 Les enjeux du Livret A pour les banques 09:43:19 L'Etat doit se saisir de la problématique du long terme. 09:44:40

12/12/2010 PRESSE ECRITE

Autolib' : décision jeudi

Le Journal du Dimanche 1ère Edition- 12/12/2010

L'opérateur sera désigné ce jeudi. Trois candidats en lice : Bolloré, Veolia, et un consortium regroupant Avis, la RATP, la SNCF et Vinci Park.

Maurice Leroy : "Le Grand Paris ne se résume pas à un grand métro"

Le Journal du Dimanche 1ère Edition- 12/12/2010

Interview du ministre de la Ville, qui explique les premières mesures qu'il a prises, dont la mise en place d'un comité de pilotage « réunissant tous les acteurs du Grand Paris ».

Comment Huchon a (presque) sauvé sa tête

Le Journal du Dimanche 1ère Edition- 12/12/2010

Une analyse plus nuancée, où la journaliste du JDD indique que le président de la Région « ne bénéficie pour l'instant, officiellement, que d'un sursis ».

SITES INTERNET

Transportation projects to revitalize Paris and Atlanta
GlobalAtlanta.com – Atlanta's International Business News Source - 12/12/2010
Cette revue de business d'outre-Atlantique (Atlanta, Georgia) compare deux projets
d'aménagement de transports publics qui vont faire davantage que de transporter des personnes d'un point à un autre d'une métropole.

AUDIOVISUEL

FRANCE BLEU 107.1

« JOURNAL » - Diffusion 12/12/2010 à 09:00:00

(durée: 00:01:18) - ROMAIN AUZOUY

09:03:36 - Grand Paris : Jean-Paul Huchon annonce que la région et le gouvernement devrait trouver un accord sur les transports 09:04:02 Interview Jean-Paul Huchon, président de la région Ile-de-France : l'accord qui pourrait être trouvé, sur à la fois une rocade de métros autour de Paris et la rénovation du RER et de la ligne 13. 09:04:54

FRANCE BLEU 107.1

« JOURNAL » - Diffusion 12/12/2010 à 07:00:00

(durée: 00:01:18) - ROMAIN AUZOUY

07:04:03 - Transports publics dans le Grand Paris : Jean-Paul Huchon (Arc Express) et le gouvernement (double boucle de métro autour de la capitale) sont sur le point de trouver un accord. 07:04:24 Interview Jean-Paul Huchon, pdt région IDF. 07:05:21

Le 13/12/2010

PRESSE ECRITE

Grand Paris : Maurice Leroy veut un label La Gazette des Communes- 13/12/2010

Objectif: « permettre à nos concitoyens de percevoir rapidement » la portée du projet présidentiel.

Comment M. Huchon a obtenu un répit judiciaire et politique

Le Monde - 13/12/2010

Huchon a réussi à mobilisé l'ensemble des forces de son parti tandis que la droite a présenté un front moins uni, explique en substance la journaliste du Monde.

Le projet de liaison TGV relancé Le Parisien Essonne- 13/12/2010

Actuellement, un TGV en retard en région parisienne provoque des retards sur 5 RER, et inversement. Lancement du débat de l'interconnexion sud, avec mention du site Internet www.debatpublic-interconnexionsudlgv.org.

Quel métro pour demain? Le Parisien Hauts De Seine - 13/12/2010 Annonce de la réunion commune de Gennevilliers, mercredi.

AUDIOVISUEL

RTL

« RTL PETIT MATIN - JOURNAL » - Diffusion 13/12/2010 à 06:00:00

(durée: 00:01:21) - SOPHIE AURENCHE

06:05:39 - Les impôts locaux malgré les promesses de la ville de Paris vont bien augmenter l'an prochain de 0,14%. 06:05:52 Commentaire d'Emmanuelle Julien. 06:06:03 Interview de Bernard Gaudillère adjoint aux finances de Bertrand Delanoë confirmant qu'il n'y aura plus d'augmentations d'impôts jusqu'en 20147. Toutefois le fameux métro automatique est en vue alors qu'il devrait entrer en service dés 2025 financé par l'état dans le cadre du projet Grand Paris, toutefois les députés UMP eux ont adopté une nouvelle taxe à la charge bien entendu des ménages franciliens et parisiens. 06:06:30 Interview de Jean François Lamour chef de la droite locale soulignant qu'il ne s'agit que d'une augmentation tout particulièrement légère. Une augmentation qui va frapper de plein fouet les habitants de banlieues qui eux payent bien souvent des impôts locaux bien plus élevés qu'à Paris. 06:07:00

Le 14/12/2010

PRESSE ECRITE

IDF: Karoutchi déplore le recours à l'emprunt pour financer les demandes de la gauche Agence France Presse Fil Gen - 14/12/2010

Le président (UMP) de la commission des finances à la Région regrette que les demandes de crédits supplémentaires des groupes de gauche de cette assemblée, une centaine de millions d'euros, soient "gagées à 95% sur l'emprunt".

Vote massif des élus parisiens pour le maintien de Roland Garros à Paris Agence France Presse Fil Gen- 14/12/2010

Dans un contexte de concurrence forte avec les sites de banlieue parisienne qui veulent aussi accueillir le tournoi...

La grande couronne sur une ligne

Direct Matin - 14/12/2010

La Tangentielle nord est évoqué par le quotidien gratuit du Monde.

Les pôles de compétitivité franciliens veulent être au coeur de l'Europe des "clusters" La Tribune- 14/12/2010

« Quant aux pôles franciliens, dont cinq d'entre eux sont à vocation mondiale, ils ont contribué à financer plus de 800 projets représentant un investissement R&D de plus de 2,5 milliards d'euros depuis 2005. »

Les transports du futur en débat Le Parisien Hauts De Seine - 14/12/2010 Annonce du débat de Gennevilliers, demain.

Réunion sur le supermétro Le Parisien Hauts De Seine - 14/12/2010 Annonce du débat d'Issy les Moulineaux, ce soir.

En 2014, Epinay-Le Bourget en quinze minutes en train Le Parisien Paris - 14/12/2010 « Le premier tronçon sera long de 11km et comptera 7 gares »

Métrocâble pourrait rejoindre Villeneuve-Saint-Georges

Le Parisien Val De Marne- 14/12/2010

Un téléphérique projeté dans le Val de Marne relierait plusieurs gares et modes de transports.

Grand Paris : accord en vue Metro Paris- 14/12/2010

Reprise des déclarations de Jean-Paul Huchon sur une fusion rapide des deux projets, « dès janvier ».

Le futur tram-train en chantier Metro Paris- 14/12/2010

En service dès 2014, la ligne reliera Sartrouville à Noisy.

La Tangentielle trace sa route 20 Minutes Paris- 14/12/2010

« Un autre projet inter-banlieue, moins médiatisé que le métro automatique du gouvernement ou de la région, est pourtant beaucoup plus avancé » : la tangentielle nord.

SITES INTERNET

Grand Paris : capital pour le Havre Le Havre Infos - 14/12/2010 Un troisième atelier s'est tenu jeudi 9 décembre, au Havre, sur le thème du Grand Paris, réunissant intellectuels et décideurs locaux.

Comment sauver Paris des eaux

LesEchos.fr – Opinions - 14/12/2010

Tribune qui prend à contrepied une proposition de Roland Castro, relayée par le dirigeant de Nexity, suggérant de construire en zones inondables : « Pour limiter l'ampleur de la catastrophe à venir, il faut aussi continuer d'aménager. Bien que nous soyons aujourd'hui capables de bâtir à l'épreuve de l'eau, en dépit des incantations très tendance afin d'orienter le Grand Paris vers un modèle de ville compacte, la sagesse serait de laisser quelques droits à la nature, en particulier à la Seine celui de s'étaler dans des zones inondables, en cas de crue importante. »

BLOGS

La Défense repart vers les sommets

Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 10/12/2010

Finie la crise : les projets de tours repartent de plus belle à La Défense.

AUDIOVISUEL

BFM BUSINESS PARIS

« GRAND PARIS » - Diffusion 12/12/2010 à 14:07:00

(durée: 00:07:59) - CAROLINE BRUN

14:48:02 - Invité : Christian Favier, président communiste du conseil général du Val de Marne, qui revient sur le débat venant de se dérouler sur le machisme dans les banlieues. Il faut insister sur l'éducation et la lutte contre le chômage. Le département a mis en place un conseil général des collégiens où l'on mélange les élèves pour mettre en place des projets communs. 14:50:15 Alors que la politique de la droite est difficile, les socialistes et Europe Ecologie semblent jouer la division dans le département. 14:52:19 Le projet transport du Grand Paris ne pose pas trop de problème. Le département se bat pour une liaison banlieue - banlieue en métro. Le tracé proposé du Val de Marne est celui du conseil général. Le problème se situe plutôt au niveau de la conception de l'aménagement qui privilégie les grands pôles. 14:54:12 Jean-Paul Huchon, président de la région est menacé d'inéligibilité. Le Conseil d'Etat va se prononcer. 14:56:01

Le 15/12/2010

PRESSE ECRITE

Transports IdF: avis négatif du conseil régional sur la "double boucle" de l'Etat Agence France Presse Fil Gen- 15/12/2010

« M. Huchon a dénoncé les "méthodes calamiteuses" de l'ancien secrétaire d'Etat au développement de la région-capitale, Christian Blanc, qui a quitté le gouvernement début juillet, après s'être enfermé "dans une cage de "Faraday" (enceinte protégeant des nuisances électriques, ndlr) ».

Grand Paris: "Un accord est possible en janvier"

La Tribune. - 15/12/2010

Le président de la Région pose cependant trois conditions : un accord sur le tracé, qui est « bien parti », la validation du SDRIF et un bouclage financier du dossier.

La crise neigeuse révèle l'échec de la politique urbaine Le Monde- 15/12/2010 Cette tribune signée par l'universitaire Guy Burgel, souligne les « failles structurelles de la société et de l'espace urbain ». La conséquence ? « Une banale chute de neige qui paralyse le fonctionnement métropolitain global ».

Les associations d'usagers penchent pour Arc Express

Le Parisien Hauts De Seine - 15/12/2010

Retour sur la réunion d'Issy les Moulineaux, hier soir, où les associations d'usagers locales, adhérentes à la FNAUT, ont expliqué (dans un communiqué publié avant le débat) qu'elles penchent pour le projet Arc Express.

Paris préfère Arc Express

Le Parisien Hauts De Seine - 15/12/2010

Le maire de Paris et sa majorité ont exprimé leur préférence pour le projet Arc Express.

500 habitants à la réunion Grand Paris d'Aulnay

Le Parisien Seine St Denis - 15/12/2010

Un chiffre important de participation mis en exergue, avec l'annonce des autres réunions programmées en Seine Saint Denis.

La mairie préfère Arc Express

Le Parisien Paris.- 15/12/2010

Selon la mairie, Arc Express « répondrait mieux aux besoins des habitants » et la ligne 14, axe principal du Grand Paris, risquerait d'être rapidement saturée.

Vitry. Les projets de métro débattus au conseil municipal

Le Parisien Val De Marne - 15/12/2010

Vitry va formuler son avis sur les réseaux de transports publics ce soir. Arc Express et Grand Paris prévoient la réalisation de deux gares sur le territoire de la commune.

SITES INTERNET

Vers un accord sur le futur transport du Grand Paris

Mobilicités.com - 15/12/2010

Revient sur la proposition de synthèse de Jean-Paul Huchon et les trois conditions qu'il pose.

AUDIOVISUEL

CANAL +

« L'INVITE » - Diffusion 15/12/2010 à 07:36:00

(durée: 00:09:28) - CAROLINE ROUX

07:42:42 - Invitée : Valérie Pécresse, ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. 07:43:12 Elle demande que les CROUS généralisent l'hébergement d'urgence pour les étudiants en grande difficulté. 07:44:22 Les CROUS et universités ont des assistantes sociales pour repérer les situations d'urgence. 07:44:47 En Ile-de-France on a des partenariats avec les auberges de jeunesse, à Nice avec Pierre et Vacances. 07:45:14 Un effort considérable a été fait sur les bourses. 07:45:47 François Fillon a fait son mea culpa sur l'épisode neigeux de la semaine dernière. Cet épisode neigeux a juste montré l'embolie des transports en Ile-de-France. 07:46:31 Citation Jean-Paul Huchon. 07:46:46 Le Grand Paris est plébiscité par tous les Franciliens. 07:47:25 L'ancien doyen de la Faculté de médecine, le Pr. Philippe Even, a publié un livre pour dire que la recherche médicale français est à la traîne. 07:48:13 Depuis 2007 on a fait des constats qui ont amené la réforme de la recherche biomédicale, en cours en ce moment. 07:48:44 Les industries de santé ont décidé de doublé leurs recherches partenariales avec la recherche publique. 07:49:20 On va mettre

22 milliards d'euros grâce au grand emprunt. 07:49:42 Le Pr. Luc Montagnier, 78 ans, est recruté par la Chine, on perd un prix Nobel. 07:50:07 La rubrique "j'aime ou j'aime pas" sur la neige qui revient, sur Bruno Le Maire en charge du projet de l'UMP en remplacement de Natalie Kosciusko-Morizet et Laurent Wauquiez, sur le maintien de Silvio Berlusconi en Italie, sur la prime au mérite pour les pervenches d'Ile-de-France. 07:52:10

FRANCE 3

« SOIR 3 » - Diffusion 15/12/2010 à 22:30:00

(durée: 00:01:04) - STEPHANE LIPPERT

22:51:58 - Il y a accord en vue entre la région (Ile de France) et l'Etat pour la construction d'un super métro autour de Paris. Le contribuable va payer. La taxe d'habitation et la contribution des entreprises seront augmentées d'une nouvelle taxe spéciale. La société du Grand Paris d'André Santini attend 117 millions d'euros. 22:52:25 Interview Valérie Pécresse, présidente du groupe UMP au conseil régional. Les discussions butent sur les financements. 22:52:46 Interview Jean-Paul Huchon, président du Conseil régional PS. 22:53:02

FRANCE 3 PARIS IDF

« 19/20 PARIS IDF » - Diffusion 15/12/2010 à 18:58:00

(durée: 00:01:53) - MARLENE BLIN

19:04:35 - Le conseil régional discute du budget de l'an prochain, selon Jean-Paul Huchon l'Etat et la Région ont trouvé un accord pour la construction du super métro du Grand Paris mais il reste à le financer 19:04:51 Reportage Patrick Ferrante ; dès l'an prochain la taxe d'habitation et la contribution des entreprises seront augmentées d'une taxe spéciale 19:05:13 Interview Valérie Pécresse qui dit que c'est beaucoup mais l'Etat et la Région en prendront leur part, ce qui est important c'est qu'on ne fasse pas de fiscalités nouvelles sans amélioration de la qualité des lignes, il faut engager vite les travaux ; 1 compromis se dessine dans la bataille des 2 super métros ; les discussions buttent sur les financements 19:05:55 Interview Jean-Paul Huchon qui dit qu'il sera difficile de se mettre d'accord si le montant est insuffisant 19:06:28

FRANCE 3 PARIS IDF

« 12/13 PARIS IDF » - Diffusion 15/12/2010 à 12:00:00

(durée: 00:01:51) - YVAN HALLOUIN

12:10:24 - C'est au tour de la région d'examiner son budget 2011. En marge de la session, le président Jean-Paul Huchon a annoncé qu'il avait trouvé un accord avec le gouvernement pour la construction d'un super métro autour de Paris. 12:10:38 Reportage de Paris Ferrante. Précisions sur cet accord qui serait une synthèse des métros du Grand Paris. 12:11:01

Interview de Valérie Pécresse, président du groupe UMP au conseil régional. 12:11:35 Les discussions butent sur le financement. 12:11:39 Interview de Jean-Luc Laurent, vice-président PCF du conseil régional délégué au Grand Paris. 12:11:57 Pour financer le super métro, les Franciliens vont payer un supplément sur leur taxe d'habitation. 12:12:15

Le 16/12/2010

PRESSE ECRITE

Paris : Bolloré remporte le projet de voitures en libre-service Autolib Agence France Presse Fil Eco - 16/12/2010

« Une première mondiale à cette échelle », avec une offre d'abonnement moins chère qu'initialement prévue par la mairie de Paris.

Transports IdF: la SGP prévoit une masse salariale de 10,5 millions d'euros pour 55 personnes Agence France Presse Fil Gen .- 16/12/2010

L'AFP note « une forte progression des charges de personnel » et relève les 109,5 millions d'euros de charges de fonctionnement (« couvrant pour l'essentiel des études de maîtrise d'ouvrage »), ainsi qu'une prévision de 100 millions d'euros d'investissement en 2011, dont plus de la moitié en acquisitions foncières.

Grand Paris. Réunion d'information ce soir à Dammartin- en-Goëlle

Le Parisien - 16/12/2010

Organisée par l'UMP, en présence d'Yves Albarello, député, rapporteur du Grand Paris à l'Assemblée nationale. Annonce de la réunion du Mesnil-Amelot, le 6 janvier à 20 :00.

La région dit non au supermétro

Le Parisien- 16/12/2010

L'opposition UMP-Nouveau Centre à la région a logiquement voté contre cet avis, Valérie Pécresse (UMP) estimant que « la région et l'Etat doivent s'entendre, les Franciliens n'en peuvent plus ».

La leçon du président

Le Point - 16/12/2010

Le chef de l'Etat aux élus UMP de Paris : « Vous ne vous servez pas du Grand Paris. Je vais quand même y mettre 4 milliards. Vous n'êtes pas fichus de le mettre en valeur ! ».

Leroy de Paris

Le Point- 16/12/2010

Le « Club du Grand Paris » place chaque semaine tous les acteurs du dossier autour d'une table.

Docteur Dilain et Mister Lemoine

Le Nouvel Observateur - Télé Obs - 16/12/2010

Les maires de Clichy sous Bois et de Montfermeil ont mis de côté leurs différences pour faire avancer la cause de leurs villes. Télé Obs nous propose « un portrait croisé de deux apôtres de la République en danger ». Ecrit par un journaliste qui a assisté au débat public tenu à Montfermeil.

Huchon n'est pas irremplaçable

Le Nouvel Observateur - 16/12/2010

« Pour le moment, c'est le nom de Jean-Paul Planchou, actuel vice président chargé du développement économique, qui revient le plus souvent dans les couloirs du conseil régional », rapporte le news magazine.

Rendre le Grand Paris palpable

Le Nouvel Observateur - Télé Obs - 16/12/2010

Un label Paris-Métropole. « Histoire de signifier aux Grand Parisiens que leur avenir se joue aussi chez le voisin ».

Huchon joue les martyrs

Valeurs Actuelles - 16/12/2010

« Son seul but : faire pression sur la juridiction administrative », juge l'hebdomadaire.

Too scared, too dull: why we miss the French connection

Sydney Morning Herald- 16/12/2010

« Le Grand Paris, le petit Sydney » : une réflexion sur l'urbanisme, illustrée par la démarche du Grand Paris et ses ambitions. La journaliste, qui évoque le projet des architectes de l'AIGP mais aussi le réseau de transport public, s'étonne du consensus qui entoure le(s) projet(s). A Sydney, dit-elle, un pareil projet serait mal présenté et provoquerait des émeutes, avant de s'effondrer dans un fatras de promesses non tenues...

SITES INTERNET

Marie-Christine Oghly: « Les entreprises ne sont pas des variables d'ajustement » Valeursactuelles.com - 16/12/2010

La présidente du Medef IIe de France évoque plusieurs sujets chers aux chefs d'entreprise à 16 mois des présidentielles, dont le financement du Grand Paris.

Francis Delattre : « Le Grand Paris doit concerner l'ensemble du territoire francilien » VO News.fr - 16/12/2010

Le maire UMP de Franconville regrette les choix du Maire de Paris et du président de la Région : « L'un et l'autre privilégient Arc Express, nettement plus avantageux pour Paris et ses abords... »

BLOGS

Grand Paris : ça se précise encore

Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 16/12/2010 Le comité de pilotage qui s'est tenu mercredi soir s'est terminé sur un vrai « bougé » (ou une avancée), estime la journaliste de Libération. « En gros, ce seraient les propositions que la Région a faite le 15 novembre, et qui ne sont pas très éloignées de celles que les architectes de l'AIGP ont présentées quatre jours plus tard, qui serviraient de base aux choix »…

Grand Paris: le ministre Maurice Leroy s'active

Grand Paris et petits détours, Blog de Sybille Vincendon (Libération) - 16/12/2010

Les initiatives du ministre de la Ville pour « sortir le dossier du Grand Paris de l'ornière du double débat sur les deux systèmes de transports concurrents, le métro Grand Paris et Arc Express ».

La journaliste estime « qu'il apparaît désormais évident que personne ne va attendre que chacune des commissions particulière du débat public ait rendu en mars son rapport ».

AUDIOVISUEL

FRANCE 3

« QUESTIONS AU GOUVERNEMENT » - Diffusion 16/12/2010 à 15:30:00 (durée : 00:06:17) — PATRICK MACHURET

15:35:00 - Question du sénateur Dominique Braye, UMP. Le 17 novembre dernier, la Cour des Comptes a rendu public un rapport public très sévère sur les transports ferroviaires en Ile de France. Le STIF, la SNCF, la RATP et Réseau Ferré de France sont pointés du doigt dans le rapport. Ce constat rejoint celui des utilisateurs, notamment des Yvelines. La SNCF et RFF négligent la rénovation du réseau francilien. On peut regretter l'absence de concertation avec l'Etat, à l'approche du projet du Grand Paris. 15:38:06 Déclaration de Thierry Mariani, secrétaire d'Etat en charge des Transports. Cette organisation relève du STIF, sous la responsabilité du président de la région lle de France. L'Etat reste attentif à la question cependant et son effort repose sur la rénovation des infrastructures, du matériel roulant et la création de nouvelles infrastructures. 15:39:10 La SNCF et la RATP ont lancé des programmes de renouvellement des trains. Les efforts ne sont pas suffisants cependant. Le chef de l'Etat, Nicolas Sarkozy a annoncé un programme de 35 milliards d'euros jusqu'en 2025. Rappel des chantiers à venir ou en cours dans les Yvelines. 15:41:17

Le 17/12/2010

PRESSE ECRITE

Grand Paris: pas de desserte de Saclay par la double boucle de métro automatique

Agence France Presse Fil Eco - 17/12/2010

Selon des « sources concordantes », le groupe de travail du ministre de la Ville Maurice Leroy a décidé d'abandonner la desserte de Saclay par un métro automatique, une des pierres d'angle du projet du Grand Paris.

Qui va à la chasse...

Bakchich Hebdo - 17/12/2010

Charon nommé « facilitateur du Grand Paris » par le ministre de la Ville.

Un panier de recettes pour la Société du Grand Paris

La Tribune - 17/12/2010

Entreprises et ménages sont sollicités.

Avec le lancement d'Autolib, Bolloré fait un pari financier risqué

Le Monde - 17/12/2010

Dès l'automne 2011, ce service desservira Paris et la banlieue. Observant le modèle économique de près, Le Monde relève de nombreux risques financiers.

68,43% de Drancéens en faveur du projet de métro automatique du Grand Paris

Le Parisien Seine St Denis - 17/12/2010

La votation citoyenne plébiscite le projet du Grand Paris. Cet avis fera l'objet d'une délibération qui sera incluse dans le débat public.

Beaucoup d'inconnues pour le volet industriel

Les Echos- 17/12/2010

« La voiture n'a pas dépassé le stade des maquettes »...

Paris confie les clefs d'Autolib à Bolloré

Les Echos - 17/12/2010

Le groupe investira 50 millions d'euros, pour atteindre un équilibre qu'au bout de 3 à 4 ans..

En décrochant l'Autolib, Bolloré recharge sa Blue Car

Libération- 17/12/2010

Une voiture « esseulée sur le plan de la technologie et incertaine au niveau de sa production », souligne Libération.

Paris : la mécanique de l'autopartage dévoilée

Libération - 17/12/2010

75 stations et 3000 voitures au printemps 2012.

SITES INTERNET

Grand Paris : Saclay pas concerné par le métro

Europe1 - 17/12/2010

Abandon de la desserte du plateau, mercredi soir, à une réunion à laquelle participaient « notamment les patrons de la SNCF et de la RATP, le président du conseil régional Jean-Paul Huchon et le directeur général de la Société du Grand Paris, Marc Véron ».

BLOGS

Grand Paris : quelle sera la facture du supermétro

Le Post, Thomas Puijalon - 17/12/2010

« Le bon usage de l'argent public voudrait que l'on sache combien le projet va coûter au final, pour quels utilisateurs, pour quelle accessibilité et à quel coût de fonctionnement »...

AUDIOVISUEL

FRANCE CULTURE

« LE CHAMP DES POSSIBLES » - Diffusion 17/12/2010 à 18:20:00

(durée: 00:13:17) - HUBERT HUERTAS

18:43:21 - 24 heures en Seine Saint-Denis - Débat politique animé avec Hervé François, rédacteur en chef des éditions départementales du "Parisien" et Maboula Soumahoro, docteure en civilisation du monde anglophone - La politique de la ville a 20 ans - Les invités sont Elisabeth Guigou, députée PS, Patrick Braouezec, président de la communauté d'agglomération membre du PC jusqu'à assez récemment, Eric Raoult, député-maire UMP du Raincy, et de Philippe Dallier, sénateur de la Seine Saint-Denis - Nos collègues parlementaires de province perçoivent la région Ile-de-France comme une région riche - Il y a en Seine Saint Denis plus de gens pauvres - Sur l'emploi, il faut avec la préfecture, avoir des programmes pilotés par l'Etat - Il faut recréer de la mixité sociale - On a eu une loi SRU qui a fixé pour 2020, un objectif de 20%de logements sociaux et il y a encore des communes qui ne font pas cet effort - Le ton monte entre Elisabeth Guigou et Philippe Dallier - Qu'attendez-vous du Grand Paris ? - Il n'y a rien à attendre, il y a à faire - Je considère que d'autres centres doivent pouvoir être traités à égalité avec Paris - Le Stade de France a été un équipement valorisant qui a permis aux gens de retrouver une certaine dignité - Les poubelles quittent Paris pour Aubervilliers - Etat et République - La République existe partout - Vous disiez, il n'y a pas de Pôle Emploi à Clichy-Montfermeil, il n'y a pas non plus de moyens de transports, d'où le projet de T4. 18:56:38

Le 18/12/2010

PRESSE ECRITE

Budget : la région vote une rallonge Le Parisien Seine St Denis .- 18/12/2010

Les impôts n'augmenteraient pas mais l'endettement progresserait dans le nouveau budget de la Région. L'opposition dénonce une forte part de dépenses de fonctionnement (59%) que la Région justifie par des mesures à caractère social, dont la suppression de la zone 6 du pass Navigo.

Le 20/12/2010

PRESSE ECRITE

Grand Paris

La Correspondance économique - 20/12/2010 Abandon de la desserte de Saclay...

Grand Paris : Rufenacht en missi dominici? La Gazette des Communes - 20/12/2010

L'ancien ministre-maire du Havre se dit prêt à accepter une mission sur le Grand Paris pour faire avancer le dossier...

Le 21/12/2010

PRESSE ECRITE

Transports franciliens: 200 millions de ressources nouvelles pour région et Stif Agence France Presse Fil Eco - 21/12/2010

De nouvelles sources de financement pour le Stif et la Société du Grand Paris.

Adoption définitive du collectif budgétaire Agence France Presse Fil Gen - 21/12/2010 Après un vote conforme du Sénat à celui de l'Assemblée nationale, hier après midi.

Feu vert à la liaison directe avec Roissy Le Parisien- 21/12/2010 Reprise d'un article de la veille, dans l'édition Val d'Oise.

Le 22/12/2010

PRESSE ECRITE

Budget IdF: Karoutchi (UMP) demande une séance exceptionnelle en janvier Agence France Presse Fil Gen - 22/12/2010

Le président (UMP) de la commission des finances souhaite une séance "pour adopter un collectif budgétaire consacré uniquement à l'amélioration des transports publics et au financement d'un projet unique de transportscorrespondant au Grand Paris".

Grand Paris: vers un accord en janvier

La Nouvelle République du Centre Ouest Loir et Cher - 22/12/2010

Maurice Leroy : « Ce que je voudrais, c'est qu'on puisse aboutir à une convergence des projets. Et que ce soit cette convergence qui, dès janvier, soit présentée dans les débats publics. »

Maurice Leroy à la Ville : " Un ministère, c'est un CDD "

La Nouvelle République du Centre Ouest Loir et Cher - 22/12/2010

Sur le Grand Paris : « Là j'ai mis tout le monde autour d'une table. Et je pense qu'on va aboutir à un accord politique en janvier. Si on y arrive, j'aurai pu remettre le Grand Paris sur les rails en un temps record! »

SITE INTERNET

Rail, route, déplacements urbains : urgence des besoins, lenteur des changements Localtis.info – 22/12/2010 Un panorama annuel des transports.

BLOGS

Victoire... Saclay ne sera pas desservi par le Supermétro Ataraxosphere, Blog de Frédéric Kelder et de Florent Zanetti - 22/12/2010 « Pour le moment, je trouve Antony assez éloigné de Saclay et il me semble que le RER B dessert assez bien les pôles scientifiques du sud de Paris »...

Le 23/12/2010

PRESSE ECRITE

Saclay desservi par un métro automatique (Leroy)

Agence France Presse Fil Gen - 23/12/2010

Ira, ira pas ? L'AFP cite le ministre de la Ville, qui s'engage : "Je vous confirme formellement et solennellement que le projet que je soumets à l'accord de la région prévoit bien un métro automatique", affirme M. Leroy dans un courrier adressé à Valérie Pécresse. Un point réalisé hier en fin de journée sur le projet revu et corrigé par le ministre de la Ville...

Maurice Leroy : " Il faut cibler les besoins prioritaires de la politique de la ville " Les Echos - 23/12/2010

Interview du ministre de la Ville, qui cible les besoins prioritaires de la politique de la Ville.

AUDIOVISUEL

FRANCE INTER

« SERVICE PUBLIC » - Diffusion 23/12/2010 à 10:06:00

(durée: 00:11:10) - ISABELLE GIORDANO

10:44:53 - Thème : Demain, la ville. Invitées : Françoise-Hélène Jourda, architecte et urbaniste ; Judith Perrignon, journaliste pour la revue XXI et ancienne de Libération. Françoise-Hélène Jourda revient sur le fait que la notion de durable est indissociable du métier d'architecte et évoque le projet du Grand Paris : il y a énormément de résistance parce que cela remet tout en question. 10:47:36 Le plateau de Saclay et l'aménagement prévu est une catastrophe, un contre-sens. Il est regrettable qu'il n'y ait pas aujourd'hui d'unité de pensées sur le devenir de la ville. 10:47:47 Le Grenelle de l'environnement a été extraordinaire en terme de constructions durables. 10:48:32 Judith Perrignon parle de Mary Lee, une dame de 80 ans, qui a construit un des premiers jardins de Detroit et dont le mari travaillait dans les fonderies de Chrysler. 10:49:54 Citation de John Hantz, un milliardaire, qui a décidé de créer de grandes serres chauffées dans les usines Packard abandonnées. 10:50:42 Les fermes urbaines se développent un peu partout aux Etats-Unis également à New York, Los Angeles. 10:52:07 Françoise-Hélène Jourda dit qu'elle fait pousser ses tomates dans sa maison du sud, ce qu'elle ne peut pas faire à Paris. 10:54:46 Les maisons actuelles sont des passoires énergétiques avec tout ce que cela veut au niveau de la précarité. 10:56:03

Le 24/12/2010

PRESSE ECRITE

Le Grand Paris enfin sur la voie d'un accord Le Figaro - 24/12/2010

Le ministre de la Ville dément les rumeurs « faisant état d'un abandon de Saclay » et affirme que « Saclay sera desservi ». Maurice Leroy tiendra d'autres réunions importantes pour le futur projet de transports public : « Une prochaine réunion se tiendra le 5 janvier sur l'emploi et le développement économique, une autre le 12 janvier, associant les présidents des conseils généraux franciliens ».

Métro, logements, bureaux : le pactole espéré du Grand Paris attire les entreprises Le Monde - 24/12/2010

Tour d'horizon des retombées espérées du projet Grand Paris : « Le gouvernement promet jusqu'à 60.000 nouveaux empois, soit un doublement du rythme actuel », apprend-on.

Accord en vue sur le tracé du métro autour de Paris

Le Monde.- 24/12/2010

Accord à la mi-janvier. Saclay ne sera pas desservi par un métro automatique. Le futur métro passera, en revanche, à l'Est par Clichy-Montfermeil.

Transports franciliens : accord entre l'Etat et la région

Les Echos - 24/12/2010

Maurice Leroy et Jean-Paul Huchon doivent présenter « début janvier » le futur réseau de transports public « dont ils finalisent les derniers détails ». Les Echos notent qu'il faudra « sans doute emprunter beaucoup plus que prévu » pour assurer le financement du projet. Un graphique « camembert » représente le financement du Grand Paris.

SITES INTERNET

Grand Paris : après la dispersion, le rassemblement

La Vie Immo.com - 24/12/2010

« Alors que les débats commençaient à s'enliser autour du projet du Grand Paris, Maurice Leroy, nouveau ministrede la Ville, semble être parvenu à rassembler les points de vue. »

Transport Grand Paris : la Région et l'Etat tombent d'accord

Mobili Cités.com - 24/12/2010

« L'Etat et la région lle-de-France vont fusionner leurs deux projets concurrents de transport, Arc Express défendu par Jean-Paul Huchon et la double boucle automatique porté par l'Etat. Les détails de cet accord seront présentés début janvier 2011. »

Le 25/12/2010

PRESSE ECRITE

Un métro automatique pour Saclay

France Soir .- 25/12/2010

Saclay sera bien desservi par un métro automatique. Le ministre Maurice Leroy précise qu'il s'agira d'un métro automatique léger, dimensionné dès l'origine pour évoluer vers un métro à grande capacité » et qui « pourra être aérien ».

Le 27/12/2010

PRESSE ECRITE

Quand le manque de dégivrant vient s'ajouter aux difficultés liées à la neige

Les Echos - 27/12/2010

Pas assez de glycol pour les fêtes. Usine en grève. 700 vols annulés. Etc.

Intempéries : début de polémique entre les compagnies aériennes et Aéroports de Paris

Les Echos - 27/12/2010

La polémique enfle. La ministre demande une « mission d'inspection »...

Feu vert pour l'étude du prolongement du métro

Le Parisien Paris - 27/12/2010

Le prolongement de la ligne 1 du métro jusqu'à Val de Fontenay est amorcée, avec l'objectif d'une réalisation effective des travaux entre 2014 et 2020.

Le 28/12/2010

PRESSE ECRITE

Projets de métro en IdF: réunion commune sur le financement le 12 janvier Agence France Presse Fil Gen- 28/12/2010

« Le Stif confirme ainsi le changement de date annoncé sur le site de la commission particulière du débat public (CPDP) "Réseau de transport public du Grand Paris ».

Métro en Ile-de-France : réunion le 12/01

Le Figaro - 28/12/2010

Reprise de la dépêche de l'AFP

Après les chutes de neige, la Seine sort de son lit

Le Figaro - 28/12/2010

Pas de quoi fouetter un chat, assure pourtant un riverain, mais ça fait une belle photo en temps d'actualité maigre..

Des scénarios et des plans d'action soigneusement mis au point par les autorités franciliennes Le Figaro .- 28/12/2010

« Dès que le niveau de la Seine atteindra les 5,50 m, on passera en configuration de crise ».

La grève limitée continue sur le RER B

Le Parisien Paris - 28/12/2010

A la suite d'un arrêt de travail d'agents SNCF, 40 trains (sur 550 qui circulent d'ordinaire) sont supprimés.

Castro et Nexity veulent construire en zone inondable

Le Parisien Val D'Oise - 28/12/2010

« Alors que la Seine est aujourd'hui en crue »... Mais l'architecte et le promoteur immobilier ont des idées : ponts habités, bâtiments inondables, maisons flottantes...

Logement social: Paris a payé 15 millions d'euros d'amende

Les Echos.- 28/12/2010

Palmarès : Paris, Neuilly/Seine, Nice, Boulogne-Billancourt, Saint-Maur des Fossés et, enfin, Bordeaux, ont dû payer des amendes de plus d'un million d'euros. Au total, 650 communes ont été pénalisées en 2010.

Maurice Leroy : "Les projets sur le Grand Paris peuvent aisément converger"

Libération - 28/12/2010

Le ministre de la Ville revient sur sa démarche, son travail et évoque les débats publics en cours, qui « nous contraignent à aboutir rapidement tous ensemble à une vision partagée du projet du Grand Paris ».

Le 29/12/2010

PRESSE ECRITE

Transports: le PS réclame un plan d'investissement d'urgence massif

Agence France Presse Fil Gen - 29/12/2010

« Les intempéries sont révélatrice du délabrement de notre réseau de transports », avance le secrétaire national du PS aux transports.

Supermétro : on va parler gros sous Le Parisien Paris - 29/12/2010 « Qui va payer pour les projets de métro automatique autour de la capitale ? ».

Le 30/12/2010

PRESSE ECRITE

Grand Paris : réunion commune sur le financement le 12 janvier

La Tribune- 30/12/2010

Annonce de la réunion du 12 janvier, qui s'impose comme une des étapes majeures du dossier.

Au PS, la course à la succession de Delanoë est lancée

Le Figaro - 30/12/2010

Etat des lieux des forces en présence à Paris en avant de la succession annoncée de son maire, qui a promis de ne pas se représenter pour un troisième mandat.

Le beau succès de l'expo sur les Halles Le Parisien Paris - 30/12/2010 Un projet d''aménagement qui suscite beaucoup d'intérêt.

Et si l'aménagement des quais tombait à l'eau ? Le Parisien Paris- 30/12/2010 Où l'on découvre qu'un fleuve est sujet à des crues...

Les usagers du RER D présentent leurs doléances Le Parisien Seine et Marne - 30/12/2010

« Révoltés », les usagers de la ligne RER D présentent leurs revendications pour la « ligne poubelle », dans la foulée des quinze députés franciliens de gauche et de droite qui « avaient tiré le signal d'alarme » début décembre. Encadrés sur le témoignage d'un « usager mécontent » et celui du « directeur de la ligne D à la SNCF ».

BLOGS

Paris est sa banlieue, Blog de Jean-Paul Chapon- 30/12/2010 Carte postale de banlieue, avec lumières d'une métropole-automobile L'autre réalité de la métropole : Paris métropole automobile

AUDIOVISUEL

FRANCE CULTURE

« VIVRE SA VILLE » - Diffusion 30/12/2010 à 11:12:00

(durée: 00:09:06) - SYLVIE ANDREU

11:14:56 - Invitée : Laurence Douvin, conseillère UMP dans le 17è arrondissement de Paris, première vice-présidente du groupe UMP, membre du conseil d'administration du STIF. Thèmes abordés : 11:15:28 le regard de Laurence Douvin sur l'enseignement des mathématiques. 11:15:54 Les critiques de Laurence Douvin sur le projet d'aménagement des berges de la Seine. 11:16:21 Les restrictions de circulation dans le cadre du projet de Grand Paris. 11:16:46 Les représentants de la métropole parisienne qui dénoncent le projet d'aménagement. 11:17:15 Les quais qui ne sont pas utilisés. 11:17:35 Les propos de madame Bertinotti, maire du 4e arrondissement, sur le trafic automobile. 11:17:52 Les conditions posées par Bertrand Delanoë dans le projet de reconquête des berges de la Seine : diminution du trafic automobile, développement des transports collectifs. 11:18:33 La saturation de la ligne 13 et du RER. 11:18:44 La saturation du boulevard

périphérique sud. 11:19:03 La dotation du STIF. 11:19:17 La baisse soulignée par Jean-Paul Huchon. 11:19:48 Le financement du STIF par la région lle-de-France, les villes et l'Etat. 11:19:52 Les conventions passées avec la RATP, la SNCF et les transporteurs privés. 11:21:11 La question des transports dans le cadre du Grand Paris. 11:21:37 Les propositions de l'Atelier international du Grand Paris. 11:22:33 Le développement de l'autopartage, du covoiturage et du développement des modes doux. 11:23:09 Le succès de Paris Plage. 11:24:02

Le 31/12/2010

PRESSE ECRITE

Grand Paris : démarrage chaotique

Les Echos - 31/12/2010

Point synthétique sur le dossier du Grand Paris dans e cadre d'un « bilan 2010 » par le journaliste des Echos qui suit le sujet depuis son début.

Sécurité dans les transports : le plan de bataille d'Hortefeux

Le Figaro - 31/12/2010

Nouveaux moyens juridiques pour les agents de sécurité de la SNCF, traques en temps réel grâce à la vidéosurveillance : le ministre de l'Intérieur annonce des mesures supplémentaires pour sécuriser les transports publics.

Jacques J.P. Martin élu président de Paris Métropole

Le Parisien Val De Marne - 31/12/2010

Le Parisien revient sur l'élection du maire de Nogent à la tête de l'assemblée « qui se penche sur les questions liées au Grand Paris ».

Manque de sel pour les voies rapides

Le Parisien Hauts De Seine - 31/12/2010

Nouvel épisode neigeux prévu mardi ou mercredi prochain en Ile-de-France...